**Кут Хуми**

**Янькова Юлия**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**8 (8)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Разработка каждого.**

**Метагалактический Изначальный Изначально Вышестоящего Отца.**

**Права Жизни Отца-человек-субъекта.**

**Суперизвечная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

**28-29 июня 2025 года**

**ИВДИВО Бурятия, Россия**

**Содержание**

**1 часть**

*01:17:29-01:32:35*

**Практика 1**. Вхождение в 8 Синтез ИВО. Стяжание Прав Жизни всем Человек-Землянам. Стяжание явления Человека в каждом восьми видами Огня и Синтеза Человека эволюционно**……………………………………………………………………………………..**3

*02:27:02-02:47:18*

**Практика 2.** Преображение каждого из нас с 256-ти ядер Синтеза, синтезируемых и стяжаемых итогами каждого Синтеза, в 1024 ядра Синтеза ракурсом явления 1024-х Частей ядра Синтеза итогами каждого Синтеза, синтезирумые по 16 ядер в 64 ядра Синтеза и синтезируемых в 64-х синтез-ярерный синтез-процессор явления каждого синтеза каждым из нас в отражении 16-ти эволюций, синтезирующих по 64 ядра итоговой кодоновой генетики 64-рицы людей в 64-х космосах 64-ю телами Компетентного, Полномочного, ИВДИВО космического в соответствующем выражении каждого из нас…

*02:51:36-03:02:50*

**Практика 3.** Явление 65536 реальностей, реализующих 4096 Типов материи, каждой из 16 Эволюций с фиксацией в названии реальностей Типа материи и антропности эволюционного выражения каждого из нас от Человека до Отца собою**……………………**8

**2 часть**

*00:35:47-01:05:46*

**Практика 4**. Преображение либо стяжание Лотоса Духа ракурсом Суперизвечной Метагалактики. Синтезирование и Творение Розы Огня Сердца стандартом 8-го Синтеза ракурсом Суперизвечной Метагалактики каждому из нас**…………………………………..**10

*01:27:32-01:50:46*

**Практика 5.** Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения Суперизвечной Метагалактикой.Стяжание Образа и Подобия Человека и Посвящённого Суперизвечной Метагалактики**………………………………………………………………………………….**15

*02:05:16-02:29:05*

**Практика 6.** Стяжание и развёртывание 1024–х Метагалактических реальностных Частей и в Синтезе этих Частей явление тела Посвящённого ракурсом Суперизвечной Метагалактики*.* Трансляция ИВДИВО-зданий из Всеизвечной Метагалактики в восьмую Суперизвечную Метагалактику**……………………………………………………………….**19

**3 часть**

*01:38:23-02:02:10*

**Практика 7.** Стяжание восьми принципов Аматики Посвящённого: Простоты Посвящённого, Свободы Посвящённого, Скорости Посвящённого, Естественности Посвящённого, Совершенства Посвящённого, Непредубеждённости Посвящённого, Иерархичности Посвящённого, Неотчуждённости Посвящённого**……………,,………….**23

*02:23:12-02:44:34*

**Практика 8**. Стяжание космических Прав по видам космосов и действия в них. Стяжание 1024 пакетов Прав 1024 Метагалактических Частей наделением 64 Правами от Прав Синтеза до Прав Движения каждой из Частей. Стяжание 64 Прав Посвящённого, Прав четырёх видов реализации: Человеческой, Компетентной, Полномочной, Синтезкосмической, Права ИВДИВО-реализации. Наделение фрагментом Права ИВО**…**26

*02:55:36-03:18:05*

**Практика 9.** Стяжание семи Частей восьмого горизонта.Преображение восьмью принципами Аматики действия Частей от неотчуждённости до простоты**………………..**30

**4 часть**

*00:30:15-01:02:39*

**Практика 10.** Тренинг Аматическим телом с развёртыванием в сфере ИВДИВО каждого Аматического Огня Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка новых условий каждому из нас, новизны Аматики деятельности Аматическим телом и ИВДИВО каждого. Преображение сферы ИВДИВО каждого 65536-ричным явлением**………………………**35

*01:16:43-01:32:36*

**Практика 11.** Синтезирование, творение, обновление и преображение 16 видов ИВДИВО-разработки от качества до компетенций Человека Суперизвечной Метагалактики. Вхождение в новую 16-рицу Посвящённого от качеств до компетенций ракурсом Метагалактического космоса каждым из нас и в синтезе всех прав, стяжённых нами**……………………………………………………………………………………………..**40

*01:46:12-01:59:44*

**Практика 12.** Отпускание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Всеизвечной Метагалактики по итогу взаимодействия с телами. Творение и синтезирование Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Суперизвечной Метагалактике по видам материи и реальностям Синтезного, Огненного и Тонкого миров**………,,,……………….**42

*02:00:36-02:11:03*

**Практика 13.** Итоговая практика**……………………………………………………………**45

**ПРАКТИКИ**

**1 часть**

**01:17:29–01:32:35**

**Практика 1. Вхождение в 8 Синтез ИВО. Стяжание Прав Жизни всем Человек-Землянам. Стяжание явления Человека в каждом восьми видами Огня и Синтеза Человека эволюционно.**

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся всеми нашими записями Огня, Духа, Света, Энергии в каждом из нас. Настраиваемся сейчас на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Просим сейчас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь зафиксироваться на каждого из нас. И сейчас вот сфера, которая развёрнута вокруг каждого из нас, это сфера ИВДИВО каждого. Аватары направляют в эту сферу Огонь. И мы возжигаемся Столпом Огня 8-го Синтеза. То есть мы открываемся всем нашим Сердцем, всем нашим внутренним миром. Раскрываем все замочки, двери, всё, что у нас там есть внутри. И начинаем впитывать Огонь 8-го Синтеза, погружаясь в эту концентрацию Огня всем телом, всем нашим внутренним миром.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим возжечь и активировать Ядра Синтеза в каждом из нас, у кого есть. У кого нет – просим активировать все наши подготовки, все наши записи, лучшие записи, опыты в каждом из нас. И вот, заполняясь по телу всем объёмом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся всем объёмом от макушки до стоп ног.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим с вами сейчас в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8 реальность Метагалактики Фа. Вот так неожиданно. Становимся, разворачиваемся в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми с головы до ног, каждую клеточку заполняя, каждую Часть, каждое Ядрышко, мы направляем этот Огонь Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь этим Огнём от стоп ног до макушки, направляем его Аватару Синтеза Кут Хуми. И встаём в магнитный Огонь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и просим зафиксировать данный Магнит на все 12 часов 8-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь магнитным Огнём, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и просим ввести нас в 8 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем фиксацию явления и всю концентрацию 8-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И сейчас наше тело начинает заполнять Огонь 8-го Синтеза. Проникаемся им, открываемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 160 инструментов Ипостаси 8-го Синтеза каждому из нас. Стяжаем Форму Ипостаси 8-го Синтеза. Форма – это форма одежды. У дам -- это юбки, сарафаны, платья. Мужчины — это костюмы, брюки. Туфли обязательно. На голове у нас ничего не фиксируется: ни шляп, ни шапочек, ни косынок, ничего. Непокрытая голова. И проникаемся сейчас инструментами, организуясь ими. И мы просим ввести нас в новый Синтез-год и ввести нас в явление Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца всеми спецификами и Огнём. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 163 Синтез Синтеза и 163 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы сейчас с вами готовы перейти в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Идём к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики Фа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальность Метагалактики Фа. Становимся, развёртываемся в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 8-го Синтеза в форме. Мы приветствуем Изначального Вышестоящего Отца, открываясь всем Сердцем, всем нашим внутренним миром пред Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас новым Синтез-годом и стяжаем Объём Огня Прав Жизни на новый Синтез-год и Объём Прав Жизни в 16-ричном явлении от Человека до Отца, возжигаемся, преображаемся этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести нашу команду Ипостасей 8-го Синтеза в 8 Синтез и наделить каждого из нас, зафиксировать на каждом из нас новое явление 8-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас мы всей командой входим в 8 Синтез. И вот в зале такое, знаете, можете увидеть, что на каждого из нас идёт фиксация Столпа 8-го Синтеза индивидуально.*

*И в цельности Отец фиксирует один большой Столп, в котором мы стоим, вот стоим нашими Столпами. То есть вот эта цельность. И мы физически фиксируемся сейчас в Столпе Синтеза. И вот то же самое сейчас происходит здесь у нас на физике, когда вы присутствуете здесь. На каждого из вас идёт фиксация отдельно, то есть по вашим подготовкам, по вашим спецификам, по вашей скорости восприятия на вас идёт поток Синтеза соответствующих записей.*

*И здесь по границам Зала фиксируется Столп Отца общий, цельный. И мы встраиваемся в этот общий цельный Столп Синтеза 8-го Синтеза, когда Синтез идёт уже на команду, когда мы уже командой усиляем друг друга, усиляем своим Огнём и Синтезом, и Отец нас этим единяет. И вот здесь идёт тот самый принцип, когда мы в команде творимся индивидуально. То есть Отец и Кут Хуми работает с каждым индивидуально, но* *в цельности явление команды. Хорошо.*

*И, синтезируясь сейчас с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 9 миллиардов Прав Жизни в явлении 8-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим наделить каждого Человека-Землянина Правами Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем 9 миллиардов компактов Синтезов и Огней Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Права Жизни в каждом Человеке -Землянине. И вот здесь включается элемент нашего Служения, когда мы не только для себя просим, но мы просим ещё и для всех Человек-Землян. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им, преображаемся.*

*И мы просим преобразить или завершить 5-расовые накопления, планы, голограммы, иные формы организации материи, которые не соответствуют уже 8 Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Специальный Аннигилирующий Огонь и этим Огнём преображаемся. И мы входим внутренне в готовность к изменениям с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца-Субъекта и просим преобразить, усилить Человека в каждом из нас и стяжаем:*

*Огонь и Синтез Человека,*

*Огонь и Синтез Человека-Посвящённого,*

*Огонь и Синтез Человека-Служащего,*

*Огонь и Синтез Человека-Ипостаси,*

*Огонь и Синтез Человека-Учителя,*

*Огонь и Синтез Человека-Владыки,*

*Огонь и Синтез Человека-Аватара*

*и Огонь и Синтез Человека-Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в следующий эволюционный шаг развития Человеком-Отцом Изначально Вышестоящего Отца 8-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом, преображаемся им.*

*И далее мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия. Эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО подразделения ИВДИВО Бурятия, Кузнецова Е. Сдано КХ: 06.07.2025 г.*

**1 часть**

**02:27:02-02:47:18**

**Практика 2.****Преображение каждого из нас с 256-ти ядер Синтеза, синтезируемых и стяжаемых итогами каждого Синтеза, в 1024 ядра Синтеза ракурсом явления 1024-х Частей ядра Синтеза итогами каждого Синтеза, синтезирумые по 16 ядер в 64 ядра Синтеза и синтезируемых в 64-х синтез-ярерный синтез-процессор явления каждого синтеза каждым из нас в отражении 16-ти эволюций, синтезирующих по 64 ядра итоговой кодоновой генетики 64-рицы людей в 64-х космосах 64-ю телами Компетентного, Полномочного, ИВДИВО космического в соответствующем выражении каждого из нас.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, переключаемся в наш внутренний мир, погружаемся в наш внутренний мир. И вот эти все слои, уровни, планы, присутствия, они все есть внутри нас, то есть космос – внутри нас. И вот мы сейчас погружаемся, проникаемся всем масштабом космоса каждого из нас, и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас пойдём в восьмую реальность Метагалактики Фа, становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 8-го Синтеза в форме, приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, мы просим итогами реализации 64-х космосов 65536-ти архетипов ИВДИВО с Вечностью в 65-м космосе каждого из нас преобразить каждого из нас и синтез нас с 256-ти ядер Синтеза, синтезируемых и стяжаемых итогами каждого Синтеза, в 1024 ядра Синтеза ракурсом явления 1024-х Частей ядра Синтеза итогами каждого Синтеза, синтезирумые по 16 ядер в 64 ядра Синтеза и синтезируемых в 64-х синтез-ярерный синтез-процессор явления каждого синтеза каждым из нас в отражении 16-ти эволюций, синтезирующих по 64 ядра итоговой кодоновой генетики 64-рицы людей в 64-х космосах 64-ю телами Компетентного, Полномочного, ИВДИВО космического в соответствующем выражении каждого из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 1025 Синтез Синтезов ИВО и 1025 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь 2050-ю Синтезами ИВО, мы преображаемся ими.*

*И сейчас в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактического космоса. И вот мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь помочь перейти, развернуться и стать в зале ИВО на 1025-м архетипе ИВДИВО 65537-й реальности Метагалактического космоса. И вот здесь мы сейчас видим вот эту трансляцию. То есть каждый по готовности: у кого-то восемь синтезов, у кого-то два Синтеза, у кого-то ни одного, у кого-то 60. И каждый сейчас станет по своей готовности, но на нас будет фиксироваться зал Отца Метагалактического космоса на каждого. То есть, чтобы у вас не было внутренних страхов, состояний: дошёл, не дошёл, где я, кто я. Мы все сейчас в зале Отца, но каждый по своей готовности в своей реальности. И кто-то стоит на восьмой реальности, но это тоже зал Отца Метагалактического космоса. Кто-то на восьмом архетипе, кто-то на 1025-м архетипе. Но мы все стоим в зале Отца, просто вокруг нас разворачивается своя концентрация среды восьмого космоса.*

*И мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического космоса, становимся телесно в форме Ипостаси восьмого Синтеза и направляем Изначально Вышестоящему Отцу всю концентрацию Огня и Синтеза каждого из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем трансляцию концентрации явления Синтеза ИВО из 256-ти единиц Синтеза на каждый момент явления в 1024 единицы Синтеза на каждый момент явления в любых выражениях каждого из нас каждому участнику Синтеза собою.*

*И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 1024 Синтеза ИВО. И, проникаясь в новую, в более высокую концентрацию Синтеза ИВО на каждом из нас, в начале формирования 1024-х ядер Синтеза ИВО в отражении и выражении 1024-х Частей каждого из нас. Вот, кто первый раз пришёл, у вас идёт, знаете, как готовность, формирование готовности именно к восприятию Синтеза на 1024 единицы. У всех остальных идёт сейчас трансляция или преображение ядер Синтеза в более плотной концентрации, то есть Отец её уплотняет. И вы можете сейчас проживать, почувствовать, увидеть, как ваши ядра Синтеза в позвоночнике начинают активироваться, раскрываться. И в каждое ядро идёт такая фиксация Синтеза, усиление на большее количество единиц, и в теле начинает появляться такая плотность.*

*И, возжигаясь 1024-я Синтезами ИВО, преображаемся ими, и входим в большую плотность Синтеза ИВО, поступающего каждому из нас и в каждом из нас для населения планеты Земля и других Человек-Землян, живущих в других архетипах ИВДИВО.*

*И вот, что ещё даёт нам это увеличение?-- Лотос. То есть в каждом из нас ядро Синтеза – фрагмент Отца. То есть плотность и концентрация Отца в каждом из нас этим фрагментом, она увеличивается. И мы начинаем организовываться Отцовски в четыре раза больше, сильнее, мощнее. У нас знаково, да, горизонт Человек-Отец. И мы с вами вырастаем в четверичном варианте на новую плотность.*

*И, проникаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим синтезировать и сотворить итоговое форматирование 1024-х ядер Синтеза ИВО по 16 ядер Синтеза, отражающих эволюционную концентрацию 16-рицы каждого из нас в 64 Синтез-ядра, отражающих 64-рицу тел Человека в космосе, тел Компетентного, тел Полномочного и тел ИВДИВО космического каждого из нас в соответствующих реализациях собою. И мы просим 64 Синтез-ядра синтезировать в Синтез-ядерный Синтез-процессор в компактифицирующем усвоении 64-х ядер Синтеза явления соответствующего Синтеза физическим телом и Частями каждого из нас в одновременном взрастании этим.*

*И, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 81 ядро Синтез Синтеза ИВО каждому из нас, формирующего Синтеза 16-ти ядер 64-х Синтез-ядра, в каждом из которых по 16 ядер в один Синтез-ядерный синтез-процессор 64-х ядер Синтеза ядер ИВО, состоящий в каждом из нас.*

*И, возжигаясь 81-м ядром Синтеза ИВО, вспыхивая ядрами, разворачивающимися вокруг физического тела в синтезе 81-го ядра в синтезе их между собою, и мы форматируем физическое тело каждого из нас из 256-ричной плотности, идущего Синтеза в 1024-ричную плотность идущего Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, возжигаясь 81-м ядром Синтеза вокруг, сквозь физическое тело в центре ИВДИВО каждого из нас в физическом теле, преображаемся этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 81 Синтез ИВО. И, возжигаясь, преображаясь, входим в 1024-ричную концентрацию Синтеза ИВО в минимальном масштабе синтезирования и творения 1024-х Частей, в синтезе являющих соответствующее тело ракурсом физического тела каждого из нас, ядром Синтез Синтеза ИВО в итоговом выражении ядра Синтез Синтеза ИВО в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и просим преобразить каждого из нас всем стяжённым возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом ИВО, мы преображаемся им. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, вокруг планеты Земля сфера. Эманируем в сферу ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина.*

**1 часть**

**02:51:36-03:02:50**

**Практика 3. Явление 65536 реальностей, реализующих 4096 Типов материи, каждой из 16 Эволюций с фиксацией в названии реальностей Типа материи и антропности эволюционного выражения каждого из нас от Человека до Отца собою.**

*Возжигаемся всем синтезом каждого из нас и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8 реальности Метагалактики Фа. действуем тем же способом, тем же методом. И переходим в зал ИВДИВО на 8-ю реальность Метагалактики Фа, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 8-го Синтеза в форме. Возжигаемся 160-ю Инструментами Ипостаси. Инструменты – это дополнительный компакт Синтеза. То есть, который помогает нам ориентироваться, действовать, различать, понимать. Мы их можем не понимать, как они в нашем теле действуют, но они в нас уже зафиксированы первой практикой.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 65536 реальностей каждого архетипа, насыщенной концентрацией 65536 архетипов в каждой из 65536 реальностей каждого архетипа. Явлением концентрирующего действия 16 Эволюций каждого архетипа, развёртывающей из 64 Видов материи, 64 Типов материи, каждой Эволюции ракурсом соответствующего антропного принципа 16 состояний от Человека до Отца соответствующего архетипического явления. И стабилизирующей 4096 Типов Материи каждой Эволюции в явлении 65536 реальностей соответствующего вида Космоса реализаций архетипического Космоса.*

*И в Огнеобразной среде стабилизацией реальностей материи соответствующей Жизни в каждой реальности и материи этой реальности в явлении Частей каждого из нас, Частей реальностного типа и формирования одной архетипической Части в синтезе их в каждом из нас синтезфизически собой. И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 65536 Синтез Синтезов и такое же количество Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся магнитным Огнём Аватаров Синтеза, в который мы вошли в первой практике. То есть, нам сейчас в помощь.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим так же в зал Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактический Космос на 65537 реальность 1024-го архетипа ИВДИВО. Кут Хуми и Фаинь помогают нам развернуться в зале, перейти по нашей готовности. И, становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 8-го Синтеза в форме, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем явление 65536 реальностей, реализующих 4096 Типов материи, каждой из 16 Эволюций с фиксацией в названии реальностей Типа материи и антропности Эволюционного выражения каждого из нас от Человека до Отца собою. В развёртывании 64-х Видов материи соответствующими Типами материи Эволюционных состояний каждой реальности каждого из нас. И в явлении единого архетипического Космоса 65536-ю реальностями Космосами, выражения 65536 архетипов, в каждом архетипе насыщенной реальностью во взаимокоординации Огнеобразных составов синтезфизически каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4 254 967 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, синтеза реальностей всех архетипов ИВДИВО. И, возжигаясь этим количеством Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4 254 967 256 сфер реальностей ИВДИВО, взаимокоординированных по 65536 сфер со сферами архетипическими являемого ИВДИВО.*

*И, вспыхивая их концентрацией и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 254 967 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся сферами ИВДИВО реальностей со спецификами Эволюционных и Мировых выражений, концентрации Типов материи и архетипических взаимовыражений каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*И далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем синтезфизичность реальностей в концентрации сфер ИВДИВО, Эволюций, Типов Материи на каждом из нас. И, проникаясь синтезфизичностью реальностей пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас всем стяжённым, возожжённым, преобразить на новое выражение реальностей каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО вокруг Планеты Земля. Эманируем в сферу ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики, Аминь.*

*Текст набрал: Аватар ИВО ИВДИВО-К ОИР ОЧС Кузнецов А. Сдано ИВАС КХ: 5.07.2025*

**2 часть**

**00:35:47-01:05:46**

**Практика 4.****Преображение либо стяжание Лотоса Духа ракурсом Суперизвечной Метагалактики и Синтезирование и Творение Розы Огня Сердца стандартом 8-го Синтеза ракурсом Суперизвечной Метагалактики каждому из нас***.*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 8-й реальности Метагалактики Фа и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8-ю реальность Метагалактики Фа Ипостасями 8-го Синтеза в форме. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь телесно.*

*И, вот знаете, сама 8-я Метагалактика, у нее специфика как раз Роза Сердца. Она занимается разработкой, формированием Розы Сердца.*

*И мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, возжигаясь 8-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас на преображение Лотоса Духа, как 7-го Сердца каждого из нас. И на синтезирование и творение Розы Огня каждому из нас в развёртке всех специфик 65536-ти лепестковой Розы Огня в координации с 65536-ю реальностями Суперизвечной Метагалактики, и формирование Тела Огня Посвящённого каждым из нас. А также с формированием Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 4096-ю фрагментами видов Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и ядра Огня Я-Есмь в центре головного мозга в оджасе Тела Огня каждого.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть голограмму строения Розы Огня каждому из нас. И сейчас пред нами разворачивается голограмма Розы Сердца каждого с её строением, параметрами, характеристиками, с учётом специфики каждого из нас, с учётом нашей индивидуальности. И мы смотрим сейчас на Розу. Она пред нами развёрнута голографически. Впитываем этот образ головным мозгом. То есть помним, что головной мозг нам образует или формирует картину мира. И вот Роза, как раз таки можно сказать, что это картина нашего мира, составляющая.*

*И вот прямо можете углубиться в какую-то деталь, или в Зерцало, или в лепестки посмотреть, или в капли, или в тело. То есть приблизить или подсветить этот момент. Сейчас Кут Хуми общий такой обзор делает, то есть он показывает. Зерцало начинает подсвечиваться в этой голограмме. Какое оно? Оно такое чуть выпуклое, в него погружено ядро Огня до половины, на нём стоит Тело Огня ножками на ядре. Ядро небольшое, как раз оно входит в эту выемку в стопах каждого из нас. Далее вокруг разворачиваются лепестки с капельками Воли. И мы впитываем данный образ, данную голограмму в тело каждого из нас. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся ими.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность 8-й Суперизвечной Метагалактики. Сейчас Кут Хуми и Фаинь помогают нам перейти в данный Зал. И так же по нашей внутренней готовности, открытости, насыщенности мы становимся в Зале Отца и приветствуем Изначально Вышестоящего Отца 8-й Суперизвечной Метагалактики. Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на преображение либо стяжание Лотоса Духа ракурсом Суперизвечной Метагалактики и Синтезирование и Творение Розы Огня Сердца стандартом 8-го Синтеза ракурсом Суперизвечной Метагалактики каждому из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, возжигаясь первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаем и разворачиваем Лотос Духа под стопами каждого из нас, становясь босыми ногами на Зерцало, на Ядро Воли. У кого не было Лотоса, он был у вас в предыдущем варианте, это был 22-х лепестковый Лотос. Он также разворачивается у вас вокруг вашего тела, только там не 4096 лепестков, а 22 лепестка. И вот мы, разворачиваясь, становясь в Лотосе Духа, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Лотос Духа, переведя его из формата 4096-лепесткового Лотоса Духа в 16384-х лепестковый Лотос Духа взрастанием Духа Посвящённого каждого из нас. И просим преобразить, переформатировать данный Лотос, и у нас сейчас идёт расширение, увеличение Зерцала на 16384 слоя, увеличение количества лепестков. Из Ядра Воли у нас фиксируются Пламена, которые тоже у нас в количественном выражении вырастают. Разворачиваемся Телом Духа, становимся Телом Духа и синтезируемся своим Лотосом Духа с Лотосом Духа Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 видов Духа, каждый лепесток Духа, прося обновить Лотос Духа, записи в лепестках Лотоса, а так же Печати на Зерцале. И мы синтезируемся. Сейчас Отец развернул свой Лотос Духа, один большой на весь зал, и мы своими Лотосами встраиваемся как фрагментами, как частями. И вот идёт фиксация на каждый лепесток нашего Лотоса лепестка Лотоса Изначально Вышестоящего Отца. И посмотрите на ваше Тело Духа. Какое оно? Переключитесь сейчас на тело Духа. Оно тоже преображается, оно меняется. Оно взрастает.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Компактифицируем Лотос Духа в тело каждого из нас.*

*И далее, возжигаясь вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтезирование и Творение аматической Розы Огня каждому из нас. И мы становимся сейчас в Зале на достаточном расстоянии друг от друга в шахматном порядке.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 65536 видов Огней, формирующих 65536 слоев Зерцала Розы Огня каждого из нас. И под стопами у нас начинает формироваться Зерцало 65536-слойное. Мы стоим босиком всегда. Это закон, это правило - на Зерцало мы встаём только босиком. Почему босиком? У нас на стопах фиксируется один из Хум. И вот через этот Хум из Зерцала мы впитываем Печати, которые Отец ставит нам на это Зерцало. Печати - это дополнительный компакт Синтеза, это запись Синтезом и Огнём Отца относительно нашего развития. И вот мы сейчас, стопами стоя на Зерцале, смотрим, как идёт формирование. Далее идёт развёртка сферических лепестков Огня каждого слоя Зерцала вокруг каждого из нас. То есть из каждого слоя, знаете, так - лепесточек раз и раскрылся, раз и раскрылся. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим зафиксировать на каждый лепесток Огня каплю Синтеза на вершине и просим записать специфику Синтеза каждого из нас в Розу Сердца Огня.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Тела Огня Посвящённого каждому из нас, стоящему на Зерцале. И мы просим заполнить Тело Огня всеми видами Огней в количестве 65536-ти. И мы разворачиваем однородную телесность в Синтезе всех 65536-ти видов Огней. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем под стопы ног Тело Огня, стоящего на Зерцале, ядро Синтеза с 4096-ю фрагментами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся Телом Огня, стоящем на Зерцале на ядре Синтеза, и стяжаем Я-есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца в оджас Тела Огня. Сейчас идёт фиксация на оджас даже в физическом теле. И мы просим пробудить каждого из нас данным фрагментом Огня или ядром Я-есмь Огня всё тело Огня каждого из нас. И смотрим, как идёт активация или пробуждение Тела Огня, встраиваемся в этот процесс, наблюдаем этот процесс. И вот Тело Огня сейчас фиксируется вплоть до физического проживания, то есть внутренне. По контурам вашего тела организуется такая плотность, и происходит эта координация физического тела и Тела Огня, или это Вышестоящее наше тело. И вот идёт взаимосвязь нашего физического тела, Тела Огня, и вот такое взаимопроникновение, насыщение каждого.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Печать судьбы каждому из нас и просим данные печати активировать в Розу Огня в каждом из нас. И вот сейчас Печать судьбы как запись Отца, она возжигается, возжигает собой Зерцало. Зерцало возжигает Розу Сердца. И вот Зерцало начинает сиять огненными письменами. То есть там эти записи начинают проявляться, как будто подсвечиваться изнутри. У каждого свои тексты. Попробуйте впитать этот текст. Вот вы ножками стоите, ножки - это Хум. Через ножки можете впитать, через глазки можете впитать. Попробуйте увидеть хоть одно слово, может быть фразу. И не сильтесь увидеть это глазами, мысленно минимально. Какое-то слово пришло вам на ум. Какая-то фраза у вас всплыла. Впитываем данные слова, это какие-то фразы или слова, определяющие судьбу каждого, направление развития жизни каждого. Вспыхиваем всей Розой Огня. Сейчас так же Отец разворачивает свою большую Розу на весь Зал, и мы встраиваемся нашими розами в Розу Изначально Вышестоящего Отца, то есть мы синтезируемся Роза в Розу. И просим Изначально Вышестоящего Отца передать любые навыки, умения, возможности, способности, действия Розой Огня, действовать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим научить нас понимать, расшифровывать, видеть, слышать, проживать Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим обучить нас сопереживанию Огнём Изначально Вышестоящего Отца, сопереживанию Отцом, сопереживанию Аватаром Синтеза. И вот сейчас Отец реплицирует Огонь с этими записями в Розу каждому из нас.*

*И, возжигаясь 65536-ю лепестками Розы Огня каждого из нас, вспыхиваем Телом Огня, Я-есмь, Огнём, ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца под стопами. И вот само Зерцало пришло в движение, и там начинают активироваться эти записи, то есть слои двигаются, но вы его не видите, а можно заметить, как просто сменяются записи. Движение записей идёт. И вот в каждом Зерцале есть своя запись, и вот по мере этого движения происходит активация на поверхности этой записи, она активируется и через стопы начинает впитываться в ваше тело. Ваше тело начинает простраиваться новыми условиями записи, которые зафиксированы Отцом на Зерцале. Такой вот механизм действует, процесс.*

*И, далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Печати 1024-х частей каждого из нас в их эталонном явлении со спецификой каждого. Стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Печатью каждой части в формировании 1024-х частей в каждом из нас в том числе.*

*И далее мы стяжаем 4 печати 4-х явлений каждого из нас, стяжая Печать Компетентного, в развитии Посвящённого каждого из нас. Стяжаем Печать Полномочного в умении действовать в мирах, эволюциях, космосах, метагалактиках. Стяжаем Печать Синтезкосмического в умении действовать по 16 видам Космоса от Образа жизни до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, кто в учебной практике, стяжаем Печать Должностно Полномочного в служении.*

*И, возжигаясь всеми видами Печатей, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас данным стяжанием Розы Огня Сердца. Просим Отца дополнить нашу Розу Сердца Огня необходимым и важным на данный момент, как это видит Изначально Вышестоящий Отец.*

*И мы компактифицируем Розу Сердца в тело каждого из нас. И вот, внутренне возжигаясь Розой Огня Сердца в теле каждого из нас, попробуйте её в теле увидеть, прожить, развернуть.*

*Мы возжигаемся формой Ипостаси 8-го Синтеза и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим преобразить каждого из нас на умение действовать Розой Сердца, также входить во взаимодействие с Розой Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца, с Розой Сердца Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И почувствуйте, как Роза сейчас начинает действовать в вашем теле. Это может быть заполненность Огнём, заполненность Синтезом, активация оджаса, Я-есмь в головном мозге. Прямо в теле движение лепестков можно увидеть или прожить. Не старайтесь это сделать физически, утончайтесь, расслабляйтесь, допускайте эту тонкость вашей организации. Научаемся жить тонкофизически.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за наши преображения, за синтезирование и творение Розы Огня Сердца. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, вмещая Розу Сердца в тело. И развёртываем новое состояние Тела Огня каждого из нас, встраиваемся в явление Я-есмь Огонь в центре головного мозга каждого из нас, вспыхиваем головным мозгом. Почувствуйте сейчас то состояние Огня, которое сложилось по итогам работы, по итогам стяжания Розы Сердца. То есть в теле насыщенность Огнём. Вот, кто стяжал Абсолютный Огонь, кто делает практики, вы уже умеете различать фиксацию Огня в теле. И вот посмотрите, как сейчас этот процесс происходит.*

*И мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца вокруг планеты Земля. Просто представьте, что сама Роза, она была стяжена ракурсом 8-й Метагалактики, то есть эту схемку. И она вот сейчас свободно и легко развёртывает Огонь вокруг планеты Земля. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия. Эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО Бурятия Санданова Эльвира.*

**2 часть**

**01:27:32-01:50:46**

**Практика 5. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения Суперизвечной Метагалактикой.****Стяжание Образа и Подобия Человека и Посвящённого Суперизвечной Метагалактики.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Суперизвевечной Метагалактики, сейчас мы идём уже непосредственно в Суперизвевечную Метагалактику на 65472 реальность. И вот сейчас попробуйте развернуться, встать и прожить вот эту разницу, как: легче, сложнее телу, как тело там себя чувствует, осознает, ощущает. И вот для Аматики, знаете, для неё важно вот чувствовать вот эту новизну. Если долго новизны нет, она начнёт вас внутренне теребить, будоражить на что-то: «Войди в новое, войди в новое,* *отдай старое, отдай старое». То есть у вас вот внутреннее такое состояние, знаете, вот постоянного драйва, причём, не очень всегда вами запланированного. И вот ищем, в каждой практике наша задача войти во* *что-то новое, то есть найти что-то новое, да, сооорганизоваться на что-то новое. Ищите, что у вас сейчас. И вот, возжигаясь сейчас* *Розой Сердца, разворачиваясь* *Розой Сердца, мы синтезируемся своей Розой Сердца с Розой Сердца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаем Магнитный Огонь, не забываем про него. И, погружаясь в среду* *Суперизвечной Метагалактики, в* *среду Аматики ИВДИВО, проникаемся средой Аматики.*

*И,* *синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими* *Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, приветствуем Аватаров Синтеза, мы с ними ещё не взаимодействовали сегодня, с этими Аватарами этой Метагалактики. И, синтезируясь Хум в Хум,* *стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас, синтез нас практикой Рождения Свыше и Нового Рождения* *Суперизвечной Метагалактики. И просим обучить каждого из нас умению действовать, жить, быть всей* *Суперизвечной Метагалактикой. И вот сейчас своей Розой Сердца прям каждым лепестком настраивайтесь на каждую Реальность Суперизвечной Метагалактики, как понимаете, как получается. То есть здесь вот, сейчас не думайте - правильно, неправильно, возжигаем Сердце, Сердце, поверит - будет. И вот, вмещая лепестками Розы Огня огнеобразы Реальности* *Суперизвечной Метагалактики, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем семь Синтез Синтеза, семь Синтез Праполномочий Синтеза каждым из нас.*

*И в активации Розы Сердца, в сонастройке Розой с реальностями* *Суперизвечной Метагалактики мы* *синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537 Реальность Суперизвечной Метагалактики, становимся в зале пред Отцом командой, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Также активируем, возжигаем, разворачиваем Розу Сердца, становимся босыми ногами на Зерцало.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем голограмму Образа Суперизвечной Метагалактики, и просим развернуть на Зерцале Розы Сердца Образ Суперизвечной Метагалактики сферически с активацией всех 65536-ти лепестков Огня Розы Сердца. И мы просим заполнить каждого из нас Образом и огнеобразом, субъядерной насыщенностью Суперизвечной Метагалактики. И мы фиксируем данный Образ в Монаде, в Образе Изначально Вышестоящего Отца как первой части, и в Розе Огня Сердца на Зерцале.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ Человека* *Суперизвечной Метагалактики, формирующийся 1024-я Метагалактическими частями. Стяжаем Образ и Подобие* *Человека Суперизвечной Метагалактики* *каждого из нас в иньском или янском выражении каждого из нас. Также* *просим зафиксировать в Монаде каждого из нас и в Образе Изначально Вышестоящего Отца Образ Человека Суперизвечной* *Метагалактики во всём эталонном его явлении. И мы просим аматизировать предыдущие Образы, стяжённые ранее, Человека предыдущих Метагалактик, в новое, более высокое явление Человека Суперизвечной Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Образ Посвящённого Суперизвечной Метагалактики в иньском или янском выражении каждым из нас. Просим активировать и включить все предыдущие стяжённые Образы Посвящённого ранее, любых видов Метагалактик, и аматизировать в высшие состояния* *Образ Посвящённого каждого с лучшим Синтезом Аматики Посвящённого каждого из нас. И мы просим зафиксировать данный Образ в Монаде и в первой части Образа Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, организуясь, образуясь Суперизвечной Метагалактикой Образом Человека Суперизвечной Метагалактики и Образом Посвящённого* *Суперизвечной Метагалактики во взаимодействии с нею. И возжигаясь, проникаясь данными Образами, стяжаем Рождение Свыше каждого из нас Суперизвечной Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим скоординировать все 65536 лепестков Огня Розы Сердца каждого из нас с соответствующими 65536-ю реальностями оболочка в оболочку. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* *65536 ядер Огня и 65536 ядер Синтеза 65536-ти Реальностей Суперизвечной Метагалактики, и стяжаем 65536* *Аннигиляционных Огней. Просим задействовать все сферы Огня Розы Сердца каждого из нас в аннигиляции ядер Огня и ядер Синтеза. И вот каждый лепесток, он действует определенным* *ядром Огня и* *ядром Синтеза, на себя стягивает, фиксирует. И происходит взаимоаннигиляция, когда в ядро Синтеза входит ядро Огня, и идёт синтезирование ядер, такая как, знаете, вспышка небольшая, и рождается новое явление у нас как ядро Синтез-Огня, когда они между собой синтезируются.*

*И,* *синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим* *синтезировать все 65536 ядер Синтез-Огня друг с другом. И стяжаем единое ядро Огня, ядро Синтеза-Огня каждого из нас Суперизвечной Метагалактик, и фиксируем его в центровке в теле Огня каждого из нас. И вот, когда вот это ядро в синтезе всех Реальностей зафиксировалось в теле каждого из нас, а мы его сейчас зафиксировали в* *Теле Огня Посвященного. Тело Огня Посвящённого скоординировано с Розой, мы стоим в Розе и знаете, сейчас в каждом лепестке отражается от этого ядра* *своя Реальность со всеми её спецификами и метриками, то есть, прям там можно посмотреть, как бегут какие-то записи прямо по лепесткам, и лепестки, обратите внимание, они разноцветные. Они могут быть в одном тоне, но знаете вот, насыщенность может быть разная.*

*И вот здесь идёт сейчас отражение со всеми Космосами, со всеми звездами, Планетами, то есть, нужно понимать, что в одной Реальности там есть множество Планет, Солнечных Систем, это не просто город, а это вот Организация, которая состоит также из Галактик, из* *Метагалактик. То есть, в одной Реальности Суперизвечной* *Метагалактики содержатся* *Метагалактики седьмые, 65536 седьмых Метагалактик, в каждой из которых содержатся нижестоящие Метагалактики и так далее, так далее по нисходящей. То есть вот этот объем просто человеческим мозгом сразу даже нельзя взять, а мы это вмещаем в наш внутренний мир, и это идёт гуманитарное освоение Космоса. Смотрим сейчас на лепестки, отражение миров тоже здесь вот идёт: Физический, Тонкий, Огненный, Синтезный.*

*И вот настройтесь сейчас на Метагалактику, через ядро Метагалактики Фа попробуйте услышать звучание Сердцем, то есть мы сейчас стоим восьмым Сердцем, попробуйте всем Сердцем настроиться на Метагалактику и услышать её звучание, её звук. Мы сейчас соорганизуемся с* *Суперизвечной Метагалактикой нашими Сердцами и вот вмещаем Телом Огня Огонь, субъядерность, огнеобразы 65536-ти Реальностей, взращивая Тело Огня Суперизвечной Метагалактикой. И посмотрите, как вот можно увидеть, в наше Тело начинают проникать эти маленькие огнеобразы в Тело Огня. Идёт такая бомбардировка, и Тело начинает их впитывать, и оно начинает, как это, светиться за счёт вот этой плотности другой материи, вот можно сказать знаете, оно становится огнесинтезным Телом. И оно начинает офизичиваться, то есть оно принимает такие, знаете, плотные контуры, оно уже не тонкое, как было изначально, когда мы его только, только стяжали, оно вот сейчас приобретает плотность.*

*И, синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Суперизвечной Метагалактики, фиксирующийся на каждом из нас. И просим преобразить и развернуть состояние Суперизвечной Метагалактики в Розе Огня каждого из нас в неотчужденности данному процессу, который сейчас идёт в каждом из нас. И возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, синтезируемся Хум в Хум с* *Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить и пресинтезировать каждого из нас Огнём и Синтезом Суперизвечной Метагалактики. И вот сейчас идёт расширение нашей Розы Сердца до границ Суперизвечной* *Метагалактики, и вот мы стоим в зале, но сам зал, он находится за пределом, то есть над* *Суперизвечной* *Метагалактикой. И из этого зала Отец управляет всей Метагалактикой, и мы расширяемся Розой, вот стоя в зале, она соответственно может охватить всю Метагалактику.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим наделить каждого из нас Суперизвечной Космической силой и входим всем Телом Огня в Суперизвечную Космическую силу. Сила - она нам даёт энергию, то есть, эта энергия, это пятый горизонт силы, вспоминайте Престол, который нам формирует силу, который в нас начинает взращивать нашу энергию. Организуемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Суперизвечный* *Космической Столп каждому из нас, и вот сейчас сквозь Зерцало Розы идёт развертка Космического Столпа. Космический это тот, который включает в себя все нижестоящие Космосы, в том числе до самого, самого, самого нижнего, до Синтезфизичности. Он идёт прямо по границам Зерцала, и он полностью взаимосвязан с Суперизвечной Метагалактикой, со всем её внутренним наполнением. То есть, у вас сейчас должен вспыхнуть Образ Метагалактики, что там есть* *много, много, много нижестоящих Метагалактик, много, много, много Галактик, Планет, Солнечных систем и так далее. То есть, это не просто вот в линейном таком варианте, а это вот такой большой, огроменный объём организации материи и всем этим управляет Отец.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Космический Магнит, можно вот увидеть сейчас движение в Столпе Огня, который формирует Нить Синтеза в центровке. И вот эта Нить, она проходит сквозь позвоночник Тела, тем самым включая вот эту магнитность Южного и Северного полюса Отца и Матери каждом из нас, то есть, Отец - это всегда Северный полюс, Мать - это всегда Южный Полюс. И вот возжигая, пропуская Нить Синтеза сквозь наше Тело, мы центрируем собой и входим в магнитность Отца и Матери, то есть мы магнитны, человек он магнитит сам по себе.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Космическую сферу вокруг каждого из нас с атмосферой, средой, насыщенностью всеми огнеобразами, субъядерностями Суперизвечной Метагалактики. И вокруг нас начинает разворачиваться данная сфера, в которую начинают фиксироваться Условия. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Отцом, одномоментно Космической силой, Космическим магнитом,* *Космическим Столпом, Космическим ИВДИВО. Знаете, магнитное поле Земли, оно входит в магнит* *Суперизвечной Метагалактики, то есть, мы собой разворачиваем или вмещаем Магнитное поле Земли, то есть масштаб. И, возжигаясь четырьмя Синтезами* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая Розой Сердца, впитываем её, вмещаем компакт в Тело, просим преобразить каждого из нас Новым Рождением Суперизвечной Метагалактикой восьмым Архетипом материи. И возвращаемся в физическую реализацию, благодаря Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. И, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, вокруг Планеты Земля,* *эманируем в ИВДИВО Бурятия, эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактической Синтезкосмической Экономики Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Вильгельма. ИВДИВО-офис-секретарь экономического синтеза ИВАС КХ подразделения ИВДИВО Бурятия. Соколова О.Н.*

**2 часть**

**02:05:16-02:29:05**

**Практика 6.****Стяжание и развёртывание 1024–х Метагалактических реальностных Частей и в Синтезе этих Частей явление тела Посвящённого ракурсом Суперизвечной Метагалактики***.* **Трансляция ИВДИВО-зданий из Всеизвечной Метагалактики в восьмую Суперизвечную Метагалактику.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. И вот сейчас попробуйте сонастроиться и словить вот эту вот фиксацию Суперизвечной Метагалактики на вас, как вы это понимаете, как у вас этот образ возникает. Представляйте.* ***Воображение - ключ к иным мирам. Пока мы видеть точно что-то не можем. Через воображение. Но придумать того, чего у вас нет, вы не можете. Ваше тонкое тело вам сейчас это подсказывает. И вот, что у вас внутренне сейчас разворачивается, может образы какие-то, может яркое какое-то горение, вспышка, ищите любые новые какие-то нюансы, скажем так. Потому что Аматика – это всегда новое,*** *может среда вокруг вас как-то поменялась, да? Было очень жарко, стало очень холодно, и наоборот.*

*И вот сейчас, возжигаясь всей концентрацией Синтеза первого дня восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Суперизвечной Метегалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь ипостасями восьмого Синтеза, оформляемся формой. И вот в зале уже сейчас, когда мы вот эти все практики сделали да, уже можно попроживать, увидеть, попробовать поразличать как саму Метагалактику, так и движение вот этих записей, которые идут, уже начинают активироваться: Аматика, Права жизни, вот мы сейчас проговорили. Вот эти все записи Огнеобразами, вот этим движением Огнеобразов они уже в зале начинают активироваться.*

*И Кут Хуми сейчас поясняет, что мы будем простраивать Аматичность каждой Части, которую мы будем стяжать уже, да, и Права Жизни в каждую Часть. То есть сначала нужно Аматизировать, чтобы потом Часть впитала новые Права Жизни, то есть у каждой Части есть Права. И вот далее мы будем разворачивать уже саму концентрацию Жизни в новом выражении.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 1025 Синтез Синтезов и 1025 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжание и развёртывание 1024–х Метагалактических реальностных Частей и в Синтезе этих Частей явление тела Посвящённого ракурсом Суперизвечной Метагалактики. И просим наполнить каждую Часть соответствующей Аматикой и Правами Жизни в умении жить каждой Частью, чувствовать вкус жизни, развивать жизнь каждой Части, входить в такую вот насыщенность или полноту концентрации жизни каждой Части. То есть проживать жизнь каждой Части. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть трансляцию всех подготовок каждого из нас в Суперизвечную Метагалактику: всех видов жизненности, компетенций, полномочий, реализаций. И развернуть трансляцию или стяжание ИВДИВО-зданий из предыдущих вариантов Метагалактики, это была Всеизвечная Метагалактика, в восьмую Суперизвечную Метагалактику.*

*Ну, соответственно, вершина Тонкого, Огненного, Синтезного миров и в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца с преображением внутреннего мира каждого из нас, с расширением внутреннего мира на новый масштаб. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем количество Синтез Синтезов и Синтез Праполномочий Синтеза по количеству подготовок, плюс четыре частных ИВДИВО-зданий. И просим преобразить каждого из нас и ввести нас в следующую практику восьмого Синтеза.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся Огнём и Синтезом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики, становясь Ипостасями восьмого Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтезирование и творение 1024-х Метагалактических Частей Человека Суперизвечной Метагалактики от Метагалактического Образа Изначально Вышестоящего Отца до Метагалактического высшего тела Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 1024 Синтеза, просим развернуть творение и Синтезирование 1024-х Метагалактических Частей в каждом из нас с соответствующими Системами, Аппаратами, Частностями. И, разворачивая весь Огнеобразный, субъядерный состав Розы Сердца Огня, направляем на формирование Частей каждому из нас, просим Отца задействовать Розу Огня каждого из нас в данном творении.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждую Часть соответствующим видом Аматики. Стяжаем 1024 вида Аматик 1024-х Метагалактических Частей и просим развернуть Метагалактическую Аматику каждой Части со своими принципами, законами, способностями, возможностями действия каждой Части.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждой Части Права жизни Изначально Вышестоящего Отца и просим сформировать и наделить, развернуть субстанцию жизни, развернуть запредельное явление Прав жизни каждой Части в её росте и развитии, тенденции и стратегии каждой Части.*

*И, стяжая 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим синтезировать 1024 вида Частей между собой в одно цельное тело Посвящённого Суперизвечной Метагалактики и ввести всю концентрацию Жизни тела Посвящённого Суперизвечной Метагалактики каждого из нас в Синтезе 1024-х Частей.*

*И, возжигаясь телом Посвящённого или Посвящённой в однородной телесности, стяжаем Права жизни Посвящённого, прося аматизировать виды Аматик 1024-х Частей друг с другом. И вот сейчас наблюдаем вот этот процесс аматизации в себе, то есть входим в первичный такой процесс.*

*Сейчас доверяйте себе. Как видите, какой образ у вас складывается, что представляете, то есть, здесь нет правильного ответа, вот ваш ответ, он правильный, ваш образ он правильный. И вот допустите вот этот элемент воображения фантазии, как этот процесс у вас происходит, представьте его. Вам даже окружающая среда показывает, как этот процесс в теле, вот прямо сносит всё, вот прямо порывами какими-то происходит Аматизация.*

*Возжигаем тело Посвящённого, стяжаем Права жизни Посвящённого, возжигаемся жизнью Посвящённого, Правами Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть два вида жизни: Человека и Посвящённого каждым из нас в концентрации жизни каждым из нас. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся ими. И мы наполняемся концентрацией жизни телесно, впитывая в каждую клеточку Вышестоящего тела и физического одновременно потенциал, концентрацию жизни. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сливаемся жизнью каждого из нас с Жизнью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим реплицировать каждому из нас состояние жизни Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики - это динамику Жизни, Куб Жизни, утонченность Жизни, красоту Жизни, благость Жизни, скорость Жизни и так далее. И вот вмещаем все характеристики, параметры, которые Отец нам реплицирует, просим Отца обучить нас жить этими параметрами. И, возжигаясь процессом жизненности каждого, Жизнью Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в неотчуждённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхиваем.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть трансляцию всех подготовок каждого из нас видов жизненности, видов компетенции, полномочий, реализаций в Суперизвечную Метагалактику, и просим развернуть данную трансляцию. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов по количеству подготовок каждого из нас. Здесь это не только подготовки этого воплощения, но и ваши предыдущие тоже подготовки, которые ещё на данный момент актуальны, полезны, которые вас развивают. Это может быть какие-то ваши посвящения, были раньше вами достигнуты, да. Может, у кого-то статусы есть.*

*Разворачиваем обеспечения Правами жизни в применении наших подготовок, реализаций ракурсом восьмой Метагалактики следующим объёмом, следующей силой, следующей мощью, возжигаемся этим. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать наши четыре частных ИВДИВО-зданий, тем, у кого нет, сотворить частные ИВДИВО-здания на вершинах Тонкого, Огненного, Синтезного миров и ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики. И стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем четыре Ядра Огня.*

*И вот, у кого есть здания, мы фиксируем данные Ядра Огня между 33 и 32 этажом в центровке Куба синтеза каждого здания. У кого нет, мы направляем четыре Ядра Огня на вершины миров: Тонкого, Огненного, Синтезного мира, в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца. Просто утверждайте, что вы направляете, и Ядра встанут именно там, где у вас должны стоять здания, где ваш внутренний мир разворачивается в этих реальностях.*

*Далее стяжаем четыре Ядра Синтеза на вершины Столпов здания в кабинете- мансарде на полу. Фиксируя данные четыре Ядра Огня, четыре Ядра Синтеза, прошу прощения, по одному Ядру в каждом здании. Просим Отца транслировать. Здания сейчас переносятся, то есть они разворачиваются, материализуются квазиживой материей в отражении внутреннего мира каждого из нас. И вот, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, направляем данные Синтезы в возжигание Кубов Синтеза в частном ИВДИВО-здании и включаем режим трансляции ИВДИВО-зданий. И вот Отец сейчас показывает специфику трансляции зданий, как это происходит, просит записать этот опыт в Розу Сердца. Вот Отец объясняет, учит, как мы этими зданиями можем действовать, как мы можем применяться.*

*И из зала Отца мы сейчас разворачиваемся, нелинейный такой переход в своём частном ИВДИВО-здании, 65 этаж в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца, становимся в кабинете, возможно сейчас у вас там темно, особенно, кто первый раз стяжает здания, да? И вот активируем сейчас Кубы Синтеза, направляя в Кубы Синтеза весь объём Огня и Синтеза, который мы сегодня с вами стяжали, то есть возжигаем свой внутренний мир, свои частные ИВДИВО-здания всей концентрацией Огня и Синтеза, стяжённым сегодня. Возжигаем Ядро Синтеза в центровке, то есть кабинет, небольшая выемка в центровке, там фиксируется Ядро Синтеза вашего здания, становимся на это Ядро, оно небольшое. Становимся телом Огня. И возжигаем сейчас здания, и магнитим на себя все четыре здания, то есть это внутренний мир в отражении Света, Духа и Огня, то есть всю эту концентрацию внутри возжигаем и мы разворачиваем космическую силу по всем четырём ИВДИВО-зданиям. Просим Изначально Вышестоящего Отца начать преображение 1024-х Частей, и разворачиваем 1024 Права Жизни каждой Части, где каждая Часть фиксируется на своём соответствующем этаже с преображением внутреннего мира каждого из нас четырьмя Кубами Синтеза в четырёх ИВДИВО-зданиях.*

*Далее возжигаемся Космической силой, которая фиксируется в синтезфизичности каждого из нас, возжигаемся Космическим Столпом, возжигаемся Космическим магнитом, активируя Нить Синтеза сквозь все четыре здания. Огнём растут наши Части - это куб Синтеза четвёртый, четвёртого ИВДИВО-здания. Дальше у нас третий куб Синтеза третьего ИВДИВО-здания, здесь у нас концентрация Огнеобразов развивает системы Части Огненным миром, дальше второе здание - второй куб Синтеза развивает наши аппараты в Частях Светом, и первый куб Синтеза развивает наши Частности.*

*Возжигаем все четыре здания, далее стяжаем Сферу вокруг этих зданий. И, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всем Огнём и Синтезом, сейчас спускаемся по Столпу на первый этаж, то есть как на лифте, становимся на зерцало, спускаемся на первый этаж, выходим на улицу. И, возжигаясь Ядром Суперизвечной Метагалактики в каждом из нас, мы начинаем проживать, ощущать и сонастраиваться со средой Суперизвечной Метагалактики.*

*Сейчас смотрите, что есть вокруг вашего здания? Участок очень большой, вы его можете даже не обхватить взглядом, но то, что прилегает к придомовой территории, как у вас. Смотрите, это организация всё вашего внутреннего мира, вот этот ландшафтный дизайн, всё так, как вам нравится. Вот вы увидели, но до этого вы так не видели. Какие-то растения, какие-то скульптуры, ещё может быть что-то, Да? Вот это всё убранство. Возжигаем Права жизни, активируем их. И вот попробуйте этими Правами жизни почувствовать жизнь в ИВДИВО-полисе. То есть наше здание стоит в ИВДИВО-полисе.*

*Дальше заходим обратно в наше здание, поднимаемся так же по Столпу на 65-й этаж и из кабинета, он синтезирован в залом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем обновления Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Части Изначально Вышестоящего Отца, Я настоящего. И Отец нам фиксирует Ядро Синтеза и Часть. Вспыхиваем. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за первый день восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Мы переходим в зал 65472 реальность, становимся пред Кут Хуми и, синтезируясь Хум в Хум, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Заполняемся, обновляемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за первый день восьмого Синтеза, и стяжаем ночную подготовку, переподготовку между двумя днями восьмого Синтеза, прося углубить тематики первого дня восьмого Синтеза и ввести нас в подготовку к темам второго дня восьмого Синтеза. И вот сейчас можете вот здесь свои вопросы, какие есть, что-то у Кут Хуми попросить, рекомендаций.*

*И, возжигаясь Огнём ночной подготовки, ещё раз благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за первый день восьмого Синтеза, мы возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически. Эманируем всё стяженное, возожжённое в ИВДИВО, Подразделение ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО Метагалактического синтезкосмического Плана Синтеза Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Яромира, ИВДИВО-Секретарь плана синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Каменева Елена.*

**3 часть**

**01:38:23-02:02:10**

**Практика 7. Стяжание восьми принципов Аматики Посвящённого: Простоты Посвящённого, Свободы Посвящённого, Скорости Посвящённого, Естественности Посвящённого, Совершенства Посвящённого, Непредубеждённости Посвящённого, Иерархичности Посвящённого, Неотчуждённости Посвящённого***.*

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза, возжигаемся Я Настоящего каждым из нас. Возжигаемся Розой Огня. Возжигаемся итогами ночной подготовки. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы также пойдём сегодня, будет работать восьмая Реальность Метагалактики Фа, но в понимании, что это же восьмая Метагалактика, Суперизвечная. Это как Часть, как Реальность восьмой Суперизвечной Метагалактики. Берём эту глубину внутренне. Держим этот образ, который нам сегодня в ночной подготовке доразъясняли, дообъясняли. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на восьмую Реальность Метагалактики Фа. Становимся телесно ипостасями восьмого Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы сейчас вышли в зал, и в зале развёрнута среда Аматики, то есть Аматическая материя. Сейчас возжигаемся Розой Сердца. Разворачиваем Розу Сердца под стопами. Становимся телом Огня в центровку, босиком на зерцало и, настраивая все наши внутренние части, системы, аппараты, частности на Аматику, Аматичность, на ту среду, которая сейчас развёрнута в зале. И Аматика строится так: у неё огнеобразы – это Искры. Можете понаблюдать, попроживать эту искристость. Может быть искристость в теле. Может быть внешне вы увидите этот эффект искристости в зале. Настраиваемся на Аматический огонь, на Аматическую материю, чтобы у нас принципы аматики сложились, чтобы они работали в каждом из нас.*

*И мы, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть восемь принципов Аматики Человека: Непредубеждённость, Иерархичность, Неотчуждённость, Совершенство, Естественность, Скорость, Свободу, Простоту и восемь принципов Аматики Посвящённого также от Неотчуждённости и до Простоты Посвящённого. И стяжаем 16 Синтез Синтезов и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем итоги ночной подготовки каждому из нас. Прося перевести итоги ночной подготовки в физическую реализацию каждого из нас с последующей расшифровкой, разработкой данными итогами. И разворачиваем Огонь ночной подготовки в сфере ИВДИВО каждого. То есть, мы сейчас стяжали в тело, из тела мы эманируем, излучаем в сферу вокруг каждого из нас. Просто утверждаем, что разворачиваем Синтез и Огонь ночной подготовки в сфере ИВДИВО каждого. То есть, в той среде, которая организует наши условия.*

*И далее, возжигаясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Суперизвечной Метагалактики из восьмой Реальности Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца восьмой Метагалактики 65537 архетип. Просим Изначально Вышестоящих Аваиаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам перейти и организоваться в зале Изначально Вышестоящего Отца. И становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом ипостасями восьмого Синтеза в форме. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И также, разворачивая Розу Сердца, возжигаемся ею. Учимся действовать, чтобы она в естестве, автоматически в нас разворачивалась. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть творение и синтезирование восьми принципов Аматики человека каждым из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем восемь принципов Аматики человека Суперизвечной Метагалактики. Стяжаем* ***Неотчуждённость*** *человека Суперизвечной Метагалактики, неотчуждаясь к Изначально Вышестоящему Отцу. Вспыхиваем Розой Сердца и сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом всем сердцем своим, всеми Частями. И проживаем это состояние неотчужлдённости, состояние слиянности.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***Непредубеждённость*** *Изначально Вышестоящего Отца человека Суперизвечной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца аматизировать любые записи в матрице Огня, Духа, Света, Энергии, вводящие нас в некие состояния предубеждённости, мешающие следующему шагу развития и уровню развития каждого из нас. И стяжаем непредубеждённость человека Суперизвечной Метагалактики, возжигаясь и заполняясь ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***Иерархичность*** *человека, как упорядочность материи, утверждённой Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И, отстраиваясь внутренне иерархически нашими Частями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***Совершенство*** *человека Суперизвечной Метагалактики. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть все вершинные качества, как достижения каждого из нас во всех наших Реализациях, Началах, Воплощениях. Возжигаемся ими.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***Естественность*** *человека Суперизвечной Метагалактики. Прося Изначально Вышестоящего Отца помочь различить Я Настоящего каждого из нас реализацией и взрастанием каждого из нас тем настоящим, как определил Изначально Вышестоящий Отец. И, возжигась данным состоянием Я Настоящего каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем шестой принцип --* ***Скорость*** *человека Суперизвечной Метагалактики и просим передать каждому из нас свою аматическую скорость действия. Умение эффективно и скоростно реализовывать и практиковать, понимать, расшифровывать, принимать решения и так далее.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем аматическую* ***Свободу*** *человека Суперизвечной Метагалактики. И просим наделить каждого из нас внутренней свободой от разных условий, обстоятельств; способности в любой момент времени переключиться, перестроиться на новые условия: завершить прежние дела; поставить точку; войти в новую аматику; обучить нас действовать в естестве свободно.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восьмой принцип аматики --* ***Простоту*** *человека Суперизвечной Метагалактики каждому из нас. И мы просим анегилировать любые уровни сложностей, выстроенные нами и недействующие на данный момент, заструктуривающие каждого из нас. И стяжаем восемь принципов или, восемь основ аматики, прося аматизировать каждого из нас, завершая любые заструктуренности Огнём, Духом, Светом, Энергией и далее всеми видами от Движения до Синтеза любых частностей каждого из нас. В любых выражениях каждого из нас, в любых взаимодействиях каждого из нас. И, вспыхивая восемью принципами Аматики человека, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас восемь принципов Аматики Посвященного, прося завершить любые ученические восхождения, накопления тренировки, медитации, практикования предыдущих эпох, уже не поддерживаемые Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца завершением пятой расы и вхождением в новую шестую Сверхкосмическую Метагалактическую расу.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь принципов Аматики Посвящённого, начиная от Простоты Посвящённого, Свободы Посвящённого, Скорости Посвящённого, Естественности Посвящённого, Совершенства Посвящённого, Непредубеждённости Посвящённого, Иерархичности Посвящённого, Неотчуждённости Посвящённого. Стяжаем восемь аматических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть действие всей восьмерицы Аматики Посвящённого каждым из нас.*

*Вот сейчас довертесь Отцу, Аматика в нас сейчас начинает отстаиваться, начинает свою работу. Откройтесь, доверьтесь Отцу, не зажимайте там что-нибудь для себя какой- нибудь там опыт или какую-то там установку или привычку, или что-то ещё. Мы вчера стяжали готовность войти в новое. Сделайте шаг, расстаньтесь с тем старьём, которое вас просто тормозит или не актуально. Отец говорит: “Хуже не будет”. Видимо есть какое-то внутреннее состояние, или неуверенность, или недоверие. Просто попробуйте, как сказать, “войти в холодную воду”, сделайте шаг. И доверьтесь Отцу. Остановить это всегда успеется. Это умеем уже, опыт наработан. А вот войти в новое мы можем только у Отца и с Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем два фрагмента: Аматику Человека Суперизвечной Метагалактики, Аматику Посвящённого в развёртке нового явления Человека и Посвящённого каждым из нас и синтезом нас нами. И сейчас Отец формирует каждому из нас два фрагмента Аматики. Возжигаемся Розой Огня и, вспыхивая телом Огня, мы впитываем аматические принципы телом. И, фиксируя их на зерцало Розы, вписывая принципы Аматики Человека и принципы Аматики Посвящённого на зерцале по разным сторонам. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть действие всех шестнадцати принципов Аматики каждого из нас: восемь Человека и восемь Посвящённого. И сливаемся нашей Розой Огня с Розой Огня Изначально Вышестоящего Отца, просим активировать работу Розы Сердца Огня на действие принципами Аматики. То есть Роза и Аматика – это всё одно, одна история. Вспыхиваем, возжигаемся и смотрим, как наша Роза действует принципами Аматики. И проживаем это состояние неотчуждённости Изначально Вышестоящему Отцу, состояние иерархичности, нашу непредубеждённость, наше совершенство, естественность, нашу скорость, нашу внутреннюю, внешнюю свободу и простоту Изначально Вышестоящего Отца. И мы вспыхиваем аматической Розой Сердца, возжигаемся. И когда принципы аматики впечатались в Розу, Роза стала сама по себе Аматичная Роза Сердца. Можно такое название ещё услышать.*

*И мы компактифицируем Розу в тело каждого из нас, то есть вмещаем в Сердце, как восьмой вид Сердца. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтез*а *Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Сейчас Отец каждому из нас говорит аматическое слово, это одно слово. Пробуйте его услышать мысленно. Какое слово приходит на ум, впитываем. Данное слово несёт новый вид аматического Синтеза и начинает нас преображать. Помните: вначале было Слово. Всё начинается со Слова, Отец нас начинает творить Словом. И мы просим переключить каждого из нас фрагментом аматического Синтеза на новую Жизнь, новую Деятельность Посвященного в нас и нами.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое. Разворачиваем восемь принципов Аматики в ИВДИВО, вокруг планеты Земля, разворачивая каждому Человеку-Землянину. Эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия. Эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО- космической Психодинамики профессионалов Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Эдуарда, ИВДИВО-секретарь кадрового Психодинамического Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВИВО Бурятия Серегина Ольга. Сдано ИВАС Кут Хуми 24.05.2025г.*

**3 часть**

**02:23:12-02:44:34**

**Практика 8. Стяжание космических Прав по видам космосов и действия в них. Стяжание 1024 пакетов Прав 1024 метагалактических Частей наделением 64 Правами от Прав Синтеза до Прав Движения каждой из Частей. Стяжание 64 Прав Посвящённого, Прав четырёх видов реализации: Человеческой, Компетентной, Полномочной, Синтезкосмической, Права ИВДИВО-реализации. Наделение фрагментом Права ИВО.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся Розой Сердца или Аматической Розой, да, возжигаем тело Огня, ядро Синтеза, заполняемся всем Синтезом, всей концентрацией Синтеза по всему телу.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся ядром Синтеза Кут Хуми. И вот сейчас ядро Синтеза Кут Хуми у нас возжигается в центре Хум. И вот из этого ядра мы разворачиваем Права Синтеза и Огня, которыми нас наделил Аватар Синтеза Кут Хуми, то есть все права, они в ядре.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО восьмой реальности Метагалактики Фа. Становимся, развёртываемся в зале Ипостасью восьмого Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим ввести нас командой в стяжание космических Прав каждого из нас****. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим активировать все Права, которыми мы были наделены на всех Синтезах Изначально Вышестоящего Отца, пройденных нами, и* ***развернуть из всех ядер Синтеза все Права в теле*** *каждого из нас. И вот в теле сейчас начинают из ядер Синтеза распаковываться различные Права, это как записи Синтеза: Права движения, Права ощущения, Права чувств, мыслей, смыслов. И просим распаковать каждое ядро, развернуть объём Прав в теле каждого из нас в применении нас этими Правами, в* ***усилении и наделении 64 Правами каждой из Метагалактических частей,*** *пройденных архетипов ИВДИВО каждым из нас во всех видах космоса, пройденных каждым из нас, видов реализаций каждого из нас: Человеческой, Компетентной, Полномочной и Синтезкосмической. И пройденных видов Синтеза Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству ядер Синтеза. Разные у нас участники по подготовке, то есть каждый сейчас всеми ядрами по подготовке, у кого нет ядер Синтеза, активирует.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим проявить в сфере ИВДИВО-каждого соответствующие итоги пройденных Синтезов нами, все наши разработки данным Синтезом, все наши ночные подготовки. Также просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть в каждом из нас Права на нашу профессиональную деятельность, наши Права, которые необходимы, как Должностно Полномочным. И, возжигаясь, развёртывая объём прав в сфере ИВДИВО-каждого вокруг каждого из нас, просим ввести в применение и реализацию данные Права.*

*И, возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями восьмого Синтеза в форме и вот прямо сейчас* ***горим Огнём прав****. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***просим синтезировать и сотворить каждому из нас космические Права по видам космоса от Метагалактического космоса и более, по подготовке*** *каждого из нас. Вот, на сегодняшний день у нас Стандарт идёт до Суперизвечного космоса.*

*И мы стяжаем данный пакет Прав каждому, внутренне расширяясь на новый масштаб, пространство, время видов космосов. Возжигайте в себе все предыдущие семь Метагалактик, восьмую мы вчера стяжали тоже. Возжигаем весь этот масштаб в углубление. И стяжаем количество Синтезов у Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза прав Метагалактического космоса до 16 видов космоса каждому из нас по подготовке, или вот до восьмого архетипа первого космоса.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Права на действия в Метагалактиках,*** *минимально в восьми. И стяжаем объём Прав действия в каждом из архетипов ИВДИВО и просим ввести эти Права в наши части, в наше тело. И мы стяжаем количество Синтеза по количеству Прав, минимально восемь.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***1024 пакета Прав 1024-х метагалактических Частей от Прав Синтеза каждой Части до Прав Движения каждой Части****. И мы просим развернуть 1024 вида Прав в каждой из 1024 частей каждого из нас в постепенном росте, применении, выражении действия данными Правами каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть от Прав Движения до Права Синтеза в каждой Части.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***64 Права Посвящённого от Права Синтеза до Права Движения*** *Посвящённого каждому из нас, впитывая в тело Посвящённого данные фрагменты Прав. И вот Посвящённый, он действует Репликацией, то есть у него Права Репликации. Мы это говорили в теме. И мы просим аннигилировать Права в однородном явлении телом Посвящённого, стяжённые ранее Права космосов, архетипов, Права частей в каждом из нас. И, стяжая 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь этим, мы взрастаем телом Посвящённого Правами действия в космосах, архетипах, Метагалактиках всех видов Частей каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***просим развернуть Права четырёх видов реализаций****. В Человеческой реализации просим наделить нас Правами нашей Человеческой жизни, профессиональными, семейными Правами и так далее, как видит это Отец. Впитываем* ***объём Прав нашей Человеческой жизни, Человеческой реализации****. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим синтезировать данные Права в применении нами.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Права Компетентной жизни*** *каждого из нас в применении разных видов прав, начал Синтеза, навыков, умений Синтеза, иерархизаций, диалектик Синтеза по Должностной Компетенции. И просим ввести данные Права в реализацию Компетентного каждому из нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******Права Полномочного*** *каждого из нас в освоении 16 видов космосов, в умении действовать в ИВДИВО-полисах, в разных мирах, в разных архетипах. И стяжаем виды Прав Полномочного каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас в том числе, умением видеть, слышать, проживать, общаться с Отцом, с Аватарами в разных космосах, в разных метагалактиках, в разных видах материи, в разных мирах. И мы стяжаем Права Полномочной реализации каждому из нас, просим нас преобразить на данные Права и направить в применение. И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Права Синтезкосмической реализации*** *каждого из нас, одного из 16 видов реализаций, которыми мы действуем. И мы стяжаем Права и допуск данными видами реализации каждым из нас, синтезкосмически каждому из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть реализацию данных Прав каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Права ИВДИВО-реализации*** *каждого из нас. Стяжаем объём Прав каждому из нас с применением соответствующих видов Огней взаимодействием с Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца в разработке частей, в ведении разных видов практик. И* ***стяжаем каждому из нас объём практик ИВДИВО-реализации*** *каждого из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы вспыхиваем всеми ядрами Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***просим наделить Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас Правами пройденных нами Синтезов****. И стяжаем пакеты Прав каждого вида Синтеза по количеству пройденных Синтезов в оперировании данным Синтезом и Огнём темами Синтеза, практиками Синтеза, включая и этот Синтез, то есть уже ядро, уже оно сформировано, мы будем только стяжать. Поэтому, у кого только первый Синтез, вы прямо вот один Синтез проговариваете. И мы стяжаем пакеты Прав по количеству ядер Синтеза, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим распаковать данные ядра Синтеза и записать все виды Прав, необходимых для применения данного Синтеза нами.*

*И, возжигаясь всеми видами Прав, которыми нас наделил Изначально Вышестоящий Отец, вспыхиваем Розой Сердца и синтезируемся своей Розой с Розой Изначально Вышестоящего Отца. И, активируя 65536 лепестков Огня,* ***просим развернуть действия Правами Розы Сердца Огня,*** *офизичивая данной практикой для их реализации на зерцале. И на зерцало начинают записываться различные Права лепестков Розы для их дальнейшего применения в жизни. Возможно, это какие-то новые Права строятся, работа идёт. Активируем тело Огня, Я-Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца в оджасе головного мозга, возжигаем ядро Синтеза под стопами. И вот ядро, оно начинает аккумулировать все наши Права, направляет в тело Огня, эти записи по телу начинают распределять Права по различным частям.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать, завершить старые права предыдущих воплощений, эпох за их ненадобностью, и просим ввести новые виды Прав действия в нашей жизни Человека и Посвящённого. И, вспыхивая Розой Огня, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

***И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас фрагментом Права Изначально Вышестоящего Отца****. Вот сейчас Отец каждому из нас направляет Право, которое разворачивается в теле и вокруг тела, то есть это компакт Синтеза или пакет Синтеза с записями. И вот сейчас стоим в этом фрагменте внутренне и внешне телом в Праве Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас все наши Части начинают соорганизовываться по праву этим Правом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И Отец фиксирует в каждом из нас Синтезом введение Прав Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, усваиваем их. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь фрагментом Прав, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической САПФС ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-секретарь пфс синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Маншеева Татьяна.Сдано Кут Хуми: 03.07.25*

**3 часть**

**02:55:36-03:18:05**

**Практика 9. Стяжание семи Частей восьмого горизонта.****Преображение восьмью принципами Аматики действия Частей от неотчуждённости до простоты**

*.*

*Возжигаемся. Возжигаемся всем Огнём и Синтезом восьмого Синтеза, возжигаемся всеми Правами, стяжёнными нами, Розой Сердца тоже, Аматической Розой Сердца, возжигаемся восьмью принципами или основами Аматики и синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И мы с вами пойдём в восьмую Метагалактику, потому что - это Часть восьмого горизонта и они разворачиваются именно восьмой Метагалактикой.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 65472 реальность Суперизвечной Метагалактики, становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь ипостасями восьмого Синтеза в форме, и мы сейчас каждый настраиваемся на Аватара, Аватары настраиваются на каждого из нас. И вот помните, вчера входили в магнитный Огонь. Возжигаем вот этот магнитный Огонь в теле каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хум, мы стяжаем восемь видов Огней восьми Частей восьмого горизонта каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза восемь видов Огней восьми Частей восьмого горизонта каждому из нас, и усиляя магнитный Огонь или магнитность в каждом из нас этими восьмью или 16-ю Огнями Аватара и Аватарессы.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь сложить эталонное явление каждой Части восьмого горизонта в каждом из нас с лучшими записями принципов Аматики каждого из нас, с реализацией всех объёмов Прав, стяжённых нами. И далее мы приглашаем в зал первую пару Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Трофима и Василису. И настраиваемся сейчас на Огонь Аватаров Синтеза Трофима Василису своим магнитным Огнём.*

*Пара заходит в зал, впитываем образ Аватаров и, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Трофимом, мы стяжаем Синтез Права Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас Аватар Синтеза разворачивает каждому из нас итоги ночной подготовки, когда мы с вами входили в само явление понимания Права каждого из нас. И вот Аватар показывает, какие Права нужно было активировать, да, какие нужно было завершить. И мы там работали каждый со своим списком Прав. Можете сейчас тоже попроживать Огонь Аватаров, что уже было взаимодействие, была работа.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Василисой и стяжаем, возжигаемся Синтезом и Огнём Праправа Жизни. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Василису активировать Жизнь каждой Части из 1024-х Метагалактических Частей каждого из нас в насыщенности Правами Жизни каждой Части, чтобы Части жили Огнём, действовали Огнём.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Трофимом и Василисой, стяжаем, возжигаемся Синтезом и Огнём Прав Изначально Вышестоящего Отца и Праправ Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть творение и синтезирование Прав Жизни и Праправ Жизни каждому из нас, взять нас на ночные подготовки, обучения и дневные также, в том числе, по обучению применения Прав Жизни каждой Частью каждым из нас. И, возжигаясь Огнём дневных и ночных подготовок в течение месяца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Трофима и Василису.*

*И приглашаем в данный зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дорофея и Доротею, приветствуем. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дорофеем, мы стяжаем Огонь и Синтез Аматики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся Огнём Аматики. И вот здесь можете настроиться на Аватара и попроживать уже знакомый Огонь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Доротеей, стяжаем Огонь и Синтез Прааматического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, продолжаем насыщаться огнеобразами Аматики телом каждого из нас. Вокруг нас сейчас Аватары разворачивают среду Аматики Суперизвечной Метагалактики. И мы в тело впитываем все огнеобразы аматической материи, от Спина до Ядра.*

*И вот у Аматики есть такой интересный эффект, когда Аматические огнеобразы входят в тело, они начинают активировать каждую клеточку, как будто, знаете, вот такой взрыв происходит в клеточке, микровзрыв. И вот пламенами вот эти искорки в ядро каждой клеточки вносят новую запись. И вот можно, знаете, так прожить или почувствовать вот эту активацию каждой клеточкой, каждым таким пламенем в теле, когда идёт либо такие пламенения, либо можно мурашки прожить. Вчера был интересный опыт развёрнут, как будто пузырьки в теле, вот тоже такой эффект может быть - это действие Аматической материи.*

*И сейчас перед нами разворачивают Аватары голограммы тела каждого из нас, и показывают на этой голограмме в теле, где у нас, какая Часть больше всего насыщена огнеобразами Аматики. Попробуйте увидеть или прожить, или понять, расшифровать, где больше всего у нас такая концентрация. А надо, чтобы концентрация была по всему телу. И вот Аватары в течение месяца будут нас обучать, как действовать Аматическим Огнём в преображении. Стяжаем у Аватаров Синтеза План обучения на месяц, просим записать нас на тренировки, мастер-классы по работе с Аматическим телом. Благодарим Аватаров Синтеза Дорофея и Доротею.*

*Далее приглашаем в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стаслава, Инну. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и стяжаем Огонь и Синтез ИВДИВО-тела Права Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тела Праправа Изначально Вышестоящего Отца. И Аватары сейчас нам соорганизуют тот объём Прав, который был стяжён в каждом из нас.*

*А мы просим Аватаров научить нас действовать и применяться Правами, которыми нас наделил Изначально Вышестоящий Отец в нашей жизни, в нашей реализации, нашем служении. И просим Аватаров Синтеза также принять нас на обучение в течение месяца. Стяжаем План обучения. И вот Аватары, они специалисты по Правам, то есть они расшифровывают, что входит в то или иное Право, что оно собой представляет, как им применяться, в каких условиях, где. То есть всё, что касается реализации Прав - это к Аватарам Синтеза Стаславу Инне.*

*Приглашают они нас, да. Даже есть, знаете, такая библиотека Прав, есть Права нас во всех наших реализациях, даже тех, о которых мы не знаем. Можно у Аватаров попросить, чтобы они нас познакомили с этими Правами, показали, обучили нас этим Правам. Просим нас принять на тренировки в залы практик по применению Прав. И, стяжая, возжигаясь Огнём и Синтезом Прав Аватаров Стаслава Инны, благодарим Аватаров за взаимодействие с нами.*

*И далее в зал приглашаем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тревиса, и мы приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Тревиса. Стяжаем Синтез Праправо ИВО каждому из нас, и мы просим сформировать способности, возможности, включённости в реальности Суперизвечной Метагалактики в формировании внутреннего космоса в каждом из нас.*

*И вот Аватар говорит, что через головной мозг у нас происходит сонастройка голографического восприятия всего Космоса, то есть обращает внимание на работу с головным мозгом, с головерсумом, с голограммой. И мы стяжаем так же у Аватара Синтеза обучение в течение месяца, стяжаем План обучения по умению действовать в реальностях, в видах космоса, в мирах. Впитываем данный План, благодарим Аватара Синтеза Тревиса за знакомство и взаимодействия с нами.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики. Становимся ипостасями восьмого Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь Хум в Хум, мы стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на синтезирование и творение всех частей восьмого горизонта.*

***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца творение и синтезирование Части Права жизни Отец-Человек-Субьекта каждого из нас, с 1024-я системами магнитности, 1024-я Системами аппаратов аннигиляции, 1024 Частности Прав. И стяжаем 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Частью Право Жизни в каждом из нас.***

***Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем, просим синтезировать и сотворить Аматическое тело каждому из нас, развернув в каждой клетке нашего тела Аматикой Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Системы, Аппараты и Частности Аматического тела. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.***

***Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать и сотворить Часть ИВДИВО-тело Права каждому из нас с Системами, Аппаратами, Частностями. И возжигаем, активируем все стяжённые Права, просим распределить Права каждой Части, стяжая и возжигая по 1024 пакета Прав Частей каждого из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим направить на творение и синтезирование Систем, Аппаратов и Частностей Части ИВДИВО-тело Права Отец-Человек-Субъекта каждому из нас. Возжигаемся, преображаемся этим.***

***И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Часть Тело реальности Суперизвечности Отец-Человек-Субъекта каждому из нас и просим зафиксировать на каждом из нас Суперизвечный космос или космос Суперизвечной Метагалактики.*** *И сейчас в сфере ИВДИВО каждого разворачивается огнеобразный состав Суперизвечного космоса. И просим ввести в тело и сформировать тело реальности Суперизвечности Отец-Человек-Субъекта в каждом из нас и заполняемся, насыщаемся разными видами огнеобразных потоков, направленных в тело каждого из нас.*

*И стяжаем также по 1024 Системы, Аппараты, Частности в Часть Тела реальности Суперизвечности****. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом в Синтезе Частей, мы стяжаем Тело Человека Суперизвечного космоса, прося взрастить в каждом из нас Человека восьмого вида космоса 1024-я Системами, Аппаратами, Частностями с фиксацией всего Суперизвечного космоса на каждого из нас и соорганизацией этим видом космоса.***

*И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы взрастаем Человеком Суперизвечного космоса каждым из нас.*

***И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать и сотворить три части: Праправа Жизни Отец-Человек-субъекта, Прааматическое тело Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-тело Праправа Отец-Человек-Субъекта, стяжая одновременно по 1024 Системы, 1024 Аппарата, 1024 Частности в каждую Часть.***

*И, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим сформировать Прачасти восьмого горизонта явлением координации Суперизвечным космосом в развитии следующего уровня Прав Аматики и Жизни в каждом из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать между собой семь Частей восьмого горизонта. И синтезируемся каждой Частью с Частью Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть одновременные действия семью Частями восьмого горизонта в каждом из нас. Просим соорганизовать работу нашего головного мозга, семи Частей друг с другом, и входим одномоментно в однородный такой поток Огня из восьми Частей Изначально Вышестоящего Отца в наши части.*

*И просим Отца реплицировать свои Части в Части каждого из нас, и Отец сейчас насыщает каждую нашу Часть соответствующим видом Огня, опытом, жизнью, как это есть у Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим активировать жизнь каждой Части восьмого горизонта, и Отец сейчас Огнём настраивает действие и жизнь каждой Части каждого из нас. И, возжигаясь семью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас.*

*И, вспыхивая аматичностью действия, неотчуждённостью наших Частей с Изначально Вышестоящим Отцом, с его Частями, стяжаем, возжигаемся иерархичностью Частей восьмого горизонта. Стяжаем, возжигаемся непредубеждённостью Частей восьмого горизонта, стяжаем, возжигаемся четвёртым принципом Аматики, совершенством Частей восьмого горизонта. Далее стяжаем, возжигаем естественность, как пятый принцип Аматики Частей восьмого горизонта, стяжаем и возжигаемся скоростью действия каждой Части и Аматизации, стяжаем Свободу каждой Части. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем простоту действия Частей Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

***И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить восьмью принципами Аматики действия Частей от неотчуждённости до простоты.*** *И стяжаем восьмиричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждой из Частей восьмого горизонта и между ними. И, возжигаясь, проникаясь, разгораясь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем семью Частями восьмого горизонта. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Трофима и Василису, Дорофея и Доротею, Стаслава Инну, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тревиса.*

*И возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь и разворачивая всё стяжённое, возожжённое, вспыхивая семью Частями. Развёртывая восемь принципов Аматики нами, мы эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО Метагалактического синтезкосмического Плана Синтеза Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Яромира, ИВДИВО-Секретарь плана синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Каменева Елена*

**4 часть**

**00:30:15-01:02:39**

**Практика 10. Тренинг Аматическим телом с развёртыванием в сфере ИВДИВО каждого Аматического Огня Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка новых условий каждому из нас, новизны Аматики деятельности Аматическим телом и ИВДИВО каждого. Преображение сферы ИВДИВО каждого 64536-ричным явлением.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Возжигаемся 7-ю частями 8-го горизонта. И вот активируйте, поднимайте всю базу: Розу Сердца, 8 основ Аматики, все Части, которые мы с вами стяжали. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 65472 реальность Суперизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 8-го Синтеза в форме. И, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим ввести нас в Огонь Аматики Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в фиксации аматик 1024-х Частей каждого из нас. И мы просим сформировать Аматическое тело и дееспособность Аматического тела в умении оперировать разными видами матик разного вида Частей, в умении аннигилировать одни матрицы и создавать другие матрицы. А также развитие синтезфизичности каждого из нас в синтезе частей между собой и фиксации в физическом теле.*

*И вот, возжигаясь сейчас Частью Аматическое тело, разворачиваемся, знаете как, проявляем Аматическое тело, оно становится поверх физического тела. И мы синтезируемся своим Аматическим телом с Аматическим телом Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть каждая Часть, она у нас строится формой нашего тела, как по контурам. Как будто по контурам физического тела много-много таких оболочек. И мы вот эту оболочку Аматического тела сейчас проявляем, как бы фиксируем поверх физического тела.*

*И мы действуем с вами таким образом Аматическим телом, то есть физика схлопывается вовнутрь, Аматическое тело становится внешним. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми активировать и возжечь пламена в клеточках Аматического тела, вот прямо все-все клеточки: там триллионы, секстиллионы, сколько этих клеточек там есть. Вот прямо представьте себе, вообразите, как эти клеточки, что вот они прямо все возожглись. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми соорганизовать Аматическое тело с физическим телом каждого из нас. И вот сейчас наши тела соорганизуются между собою. И мы просим ввести в постоянное действие Синтеза двух тел, Аматического тела и физического тела в обновлении физического тела каждого из нас разными видами Огней, Аматик частей каждого из нас.*

*И мы просим преобразить работу головного мозга каждого из нас с развёрткой синаптических связей, помогающих нам физически расшифровывать Огонь и Синтез, условия видеть, слышать Аватаров, проживать, чувствовать, понимать, что происходит в практиках, углубляться в любые темы.*

*И сейчас, возжигаясь Аматическим Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы вспыхиваем Аматическим телом от макушки до ступ. Вот, прямо возжигаемся, чтобы вы в физическом теле прожили Огонь, и чтобы голова почувствовала, и ноги, и в том числе всё тело было заполнено. Только не напрягайтесь на этот процесс, в расслабленности сказали и всё отпустили, и тело автоматически начинает заполняться. Если мы сидим, ждём, напрягаясь на этот процесс, то здесь он не сработает. Хорошо.*

*И мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, также нашим Аматическим телом мы сливаемся с Аматическим телом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И вот мы просим возжечь и развернуть любые объёмы аматических огнеобразов, в том числе и сфере ИВДИВО каждого.*

*И, возжигаясь сферой ИВДИВО каждого, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 65536 оболочек в сферах ИВДИВО каждого с наполнением Аматического Огня и Аматических Условий для роста и развития наших Частей Огнём Аматики Суперизвечной Метагалактики. И вот сейчас одномоментно синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и в Синтезе разворачиваем сферу ИВДИВО каждого вокруг каждого из нас. И просим выявить те условия, которые нужно уже завершить, либо преобразить, либо аматизировать или аннигилировать. И вот сейчас у вас может выявиться в какой-то ситуация, вспомните, или какой-то сон, или запись или ещё что-то, либо может быть ваши внутренние состояния, которые постоянно в последнее время выводят на эти реакции. И мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть новые пакеты условий каждому из нас, новизны Аматики деятельности Аматическим телом и ИВДИВО каждого.*

*И теперь вот своей сферой мы синтезируемся со сферой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим взрастить следующий уровень ИВДИВО каждого с новыми условиями Аматики каждому из нас. И, возжигаясь, проникаясь, преображаемся этим.*

*И, стяжая 65537 Синтез Синтезов и 65537 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, мы просим заполнить 65536 сфер оболочек сферы ИВДИВО каждого видами Огней соорганизации с реальностями Суперизвечной Метагалактики. И, возжигаясь Аматическим телом и Аматическим Огнём в сферах ИВДИВО каждого 65536-рично, мы просим преобразить каждого из нас на умение действовать Аматикой в реализации условий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, проникаемся.*

*И вот сейчас в сфере ИВДИВО каждого разворачиваем эти устаревшие условия, то есть Кут Хуми нам показывает. И они разворачиваются из оболочек, то есть вы можете увидеть конкретно по ситуациям, а вот есть такой образ, сейчас идёт, как некие нити, которые вот тянутся из сфер такие, как гирлянды, вот навешиваются. Вот это старые условия, вот эти вот привязки. Вот прям без конкретики ситуации, вот что-то выявляется, такой Образ тоже у вас может быть. И вот здесь важно, Кут Хуми говорит, что вот эти нити или вот эти ситуации были сложены нами, наша работа. Всё, не погружаемся в это.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Аматический Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми и направляем на данные ситуации или нити условий, прося завершить или аннигилировать все ситуации или условия, мешающие нам действовать, развиваться дальше. И вы можете даже их по телу прожить, где у вас в теле происходят какие-то реакции. И вот сейчас попробуйте повернуть голову не только перед собой, посмотрите влево, вправо, назад, верх, вниз. Просканируйте сферу ИВДИВО каждого, если есть ещё эти ситуации или фрагменты каких-то старых незавершённых условий. Вот они подсвечиваются тёмным цветом. Это, знаете, такая вязь или сгусток огнеобразов, это те условие, те огнеобразы, та ситуация, которая заструктурилась и она не имеет движение. И вот направляем сейчас Аматический Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми прямо на данные цепочки огнеобразов, прося растворить, аннигилировать, завершить. Можно даже попросить прощения за то, что мы держались за них, так оберегали их и были привязаны к ним, не могли расстаться, тем самым не могли войти в новые условия.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обучить нас организовывать условия нашей жизни, нашей деятельности, нашего служения, нашего роста, реализации и развития каждого из нас. И мы стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия, и просим насытить каждую оболочку в сфере ИВДИВО каждого вида Аматического Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И вот посмотрите на эти оболочки, когда идёт насыщение, когда Аватары направляют Аматический Огонь в оболочки, ищите, смотрите, что с ними происходит. У меня они начали двигаться, возможно, у кого-то, то же самое. С командой я также синтезирована. У кого-то может просто подсвечивается или ещё какое-то преображение, изменение идёт, посмотрите. То есть те оболочки, где были старые условия и заструктуренности, мы их сейчас Аматическим Огнём обновили. И они сейчас изменились, светлее стали, двигаться начали, искриться начали, светиться начали. Что у вас отзывается из этого всего?*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь взять нас на обучение для умения распознавать эти условия, уметь считывать эти условия, да, управлять этими условиями, регулировать их в сфере ИВДИВО каждого, чтобы мы вовремя могли замечать, отслеживать и, знаете, наводить порядок в своём доме. Есть. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Суперизвечной Метагалактики и переходим в зал на 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 8-го Синтеза в форме.*

*И также возжигаем наше Аматическое тело Посвящённого. Вокруг тела возжигаем оболочку сферы ИВДИВО каждого. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 65536 пакетов огнеобразов от Спинов Аматики до Ядер Аматики 65536-ти видов реальностей Суперизвечной Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить в каждую оболочку сферы ИВДИВО каждого соответствующий пакет Аматических огнеобразов, и стяжаем 65536 компактов огнеобразов, от Аматического Спина до Аматического Ядра.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 видов Огней в сферу ИВДИВО каждого и просим насытить каждую из 65536 оболочек сфер, и развернуть соответствующее явление Огня с Аматическими огнеобразами.*

*И просим возжечь каждую оболочку сферы ИВДИВО каждого наборами Аматических огнеобразов, заполнение в каждой оболочке соответствующим Огнём. И мы сейчас просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть аннигиляцию тех условий, которые, на взгляд Изначально Вышестоящего Отца, устарели, и сложить новые условия нашей жизни, нашего служения, нашего роста Частей, роста Посвящённого разных видов реализаций. Добавляйте сами, что вам надо, условий чего. И более того, как видит это Изначально Вышестоящий Отец, необходимое каждому из нас: условия по профессии, условия мамы, бабушки, жены, мужа, отца, и так далее, свою личную жизнь, человеческую жизнь мы тоже не забываем, мы от неё не отходим, мы её живём.*

*И, стяжая 65536 пакетов условий каждому из нас и 65536 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формирования насыщенной среды Синтезом, Огнём, Условиями, Ивдивностями в сфере ИВДИВО каждого, завершением предыдущих состояний. Может у вас внутреннее состояние зависимости к кому-то и чему-то, страха, недоверия. Любые эти состояния просите завершить и ввести вас в новые условия.*

*И просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца за допущение формирования данных условий в нашей жизни, прося сложить новые условия доверия, открытости, поддержки, служения, взаимопомощи и так далее. Свободы в том числе, всё перечисляйте, что у вас там есть, прямо пользуйтесь моментом, случаем да, работайте!*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем насыщенность Аматического тела Посвящённого всеми видами огнеобразов Аматики от Аматических Спинов до Аматических Ядер, впитывая в тело Посвящённого, в Аматическое тело Посвящённого, в управлении матиками Частей, или Аматиками Частей минимально 1024 Метагалактических Частей каждого из нас. Должностно Полномочные, можете включить 4096 Частей спокойно. И, возжигая Аматическое тело Посвящённого, сливаясь и синтезируясь с Аматическим телом Изначально Вышестоящего Отца, мы растворяемся своим Аматическим телом в Аматическом теле Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте войти в состояние невесомости, погружённости, растворённости в Отце. И сейчас Отец перезаписывает характеристики Аматики в наших частях.*

*И, вспыхивая, возжигаясь Аматическим телом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать лучшие способности действия Аматикой, Аматическим телом каждым из нас. И мы фиксируем собой Столп Огня Аматики в сфере ИВДИВО каждого, разворачивая собою Аматическую среду вокруг нас. Выявляемся Аматическим телом пред Отцом в сфере ИВДИВО каждого. И стяжаем Аматический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в телесном выражении каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем фрагмент Огня Аматики и просим развернуть данный фрагмент в сфере ИВДИВО каждого. Сейчас Отец разворачивает данный Огонь. Посмотрите на этот Огонь, вот его можно увидеть по цвету, какого он цвета. Потом скажу. Просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить все 65536 оболочек сферы ИВДИВО каждого фрагментом Огня Аматики Изначально Вышестоящего Отца. И, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с его условиями, с его Огнём, с фрагментом Огня Аматики Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас и синтез нас этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление фрагмента Огня Аматики в сферах ИВДИВО каждого и Аматическом теле каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь, в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь вокруг нас сферой ИВДИВО каждого, разворачиваем фрагмент Огня Аматики цельно, возжигаем физическое тело. И вот, возжигаясь Огнём Аматики, сейчас окутываем Огнём Аматики всю Планету Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца физики развернуть наши эманации Огня Аматики в сфере вокруг Планеты Земля. То есть тем самым мы работаем, служим, преображаем все те некорректные устаревшие условия, которые сейчас фиксируются в сфере ИВДИВО Планеты Земля.*

*И вот сейчас, доверяясь Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Отцом разворачиваем эманации Огня Аматики. И далее, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, продолжая действовать, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Огонь Аматики по территории служения. И вместе с Отцом мы эманируем в сферу ИВДИВО Бурятии Аматический Огонь. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом эманируем в сферу ИВДИВО каждого, устанавливая среду Аматики каждым. Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И выходим из практики. Аминь.*

*Набрала и первично проверила: Аватаресса ИВО МГ СК ЦС ОЧС ИВО ИВАС Янова ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО-Секретарь протокольного и цивилизационного Синтеза ИВАС КХ Дашанимаева Туяна. Сдано ИВАС КХ: 10.07.2025. Стяжена Репликация 10 практики соответствующего фрагмента Книги практик ИВАС КХ 8 Синтеза ИВО. Дата: 10.07.2025*

**4 часть**

**01:16:43-01:32:36**

**Практика 11. Синтезирование, творение, обновление и преображение 16 видов ИВДИВО-разработки от качества до компетенций Человека Суперизвечной Метагалактики. Вхождение в новую 16-рицу Посвящённого от качеств до компетенций ракурсом Метагалактического космоса каждым из нас и в синтезе всех прав, стяжённых нами***.*

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал ИВДИВО Суперизвечной Метагалактики 65472 реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 8-го Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим ввести нас в организацию Разработки каждого с определением двух видов 16-рицы от качеств до компетенций Человека Суперизвечной Метагалактики по итогам всех стяжаний. И просим ввести нас в новую 16-рицу Посвящённого от качеств до компетенций ракурсом Метагалактического космоса каждым из нас и в синтезе всех прав, стяжённых нами. И, стяжая 32 Синтез Синтеза и 32 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое.*

*И, синтезируясь с Аватаром Синтеза Трофимом, мы переходим в зал ИВДИВО на 65416 реальность Суперизвечной Метагалактики в зал организации Разработка каждого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Трофимом Ипостасью 8-го Синтеза в форме. Возжигаемся Аматикой, возжигаемся всеми правами, которые мы сегодня с вами стяжали, в которые входили, всеми Частями. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Трофимом, просим определить лучшие качества, свойства, специфики, особенности, выражения, возможности, организации, инварианты, вариации, компакты, масштабы, навыки, умения, способности, устремления и компетенции Человека Суперизвечной Метагалактики каждому из нас.*

*И, стяжая 16 Синтезов Прав ИВО, мы просим развернуть следующий уровень в 16-рице ИВДИВО-разработки каждого из нас в применении явлений выражений Человека. И просим аннигилировать любые устаревшие свойства, состояния, качества и так далее, вплоть до компетенций в связи с аннигиляцией соответствующих условий завершением ситуаций и разверсткой нового Огня Аматики ИВО в каждом из нас.*

*И, вспыхивая Огнём Аматики, просим преобразить каждого из нас явлением Человека Суперизвечной Метагалактики. Возжигаясь, вспыхиваем Сферой ИВДИВО каждого. Возжигаем Аматическое тело Посвящённого и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Трофима развернуть 16 новых явлений ИВДИВО-разработки от компетенций до качеств Посвящённого в каждом из нас. И просим выстроить, сложить, синтезировать в нас лучшие компетенции, устремления, способности, умения, навыки, масштабы, компакты, вариации, инварианты, организации, возможности, особенности, специфики, свойства и качества Посвящённого каждому из нас, минимально ракурсом Суперизвечной Метагалактики или Метагалактического космоса, с перспективой роста и развития 16 Космосов в явлении Посвящённого каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Трофимом, мы стяжаем 16 Синтезов Прав ИВО фрагментами в каждом из явлений ИВДИВО-разработки от компетенций до качеств Посвящённого, складыванием новых выражений каждого из нас. И, вспыхивая 32-я Синтезами Прав ИВО, мы просим взять нас на подготовку в течение месяца и даже более того, для разработки новых качеств, свойств и так далее вплоть до компетенций, их применением каждым из нас. Для выявления, различения, распознания их в каждом из нас и умения действовать и применяться ими. Трофим говорит, что мы приняты в данную организацию на обучение. И мы благодарим Аватара Синтеза Трофима, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия организации Разработки каждого, в развитии этой организации каждому из нас.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики 65537-ю реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 8-го Синтеза в форме. И возжигаем Аматическое тело и сферу ИВДИВО каждого из нас, возжигая Права жизни, возжигая все части 8-го горизонта, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить, обновить и преобразить 16 видов ИВДИВО-разработки Человека Суперизвечной Метагалактики.*

*И мы стяжаем 16 видов Синтеза ИВО, стяжая: качества Человека Суперизвечной Метагалактики, свойства Человека Суперизвечной Метагалактики, специфики Человека Суперизвечной Метагалактики, особенности, выражения, возможности, организации, инварианты, вариации, компакты, масштабы, навыки, умения, способности, устремления и компетенции Человека Суперизвечной Метагалактики каждому из нас и в каждом из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас всю 16-рицу новых свойств, качеств, вплоть до компетенций Человека Суперизвечной Метагалактики. И сейчас возжигаемся данным явлением, просим вписать в каждую из 1024-х Частей новые качества, свойства и так далее, до компетенций.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, наш внутренний мир качественно и компетентно, взрастая на следующий уровень развития каждого. И, возжигаясь 16-ю Синтезами ИВО, просим преобразить каждого на новую 16-рицу ИВДИВО-разработки. И, возжигаясь, проникаемся ею.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и стяжаем 16-рицу ИВДИВО-разработки Посвящённого, стяжая:*

*- компетенции Посвящённого*

*- умения Посвящённого,*

*- способности Посвящённого*

*- устремления Посвящённого,*

*- навыки Посвящённого,*

*- масштабы Посвящённого,*

*- компакты Посвящённого,*

*- вариации Посвящённого,*

*- инварианты Посвящённого,*

*- организации Посвящённого,*

*- возможности Посвящённого,*

*- выражения Посвящённого,*

*- особенности Посвящённого,*

*- специфики Посвящённого,*

*- свойства Посвящённого*

*- и качества Посвящённого.*

*И мы стяжаем 16 Синтезов ИВО и просим сотворить и синтезировать новое явление Посвящённого каждому из нас, аматизируя предыдущие ученические или разные виды подготовок ученичества предыдущих эпох в каждом из нас. И просим развернуть 16-рицу ИВДИВО Посвящённого каждым из нас, аматизируясь телом Посвящённого на новое явление. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем два Синтеза ИВО, прося развернуть, одновременно действовать двумя видами ИВДИВО- разработок двух видов жизни, Человека и Посвящённого в каждом из нас и синтеза нас.*

*И, стяжая два Синтеза ИВО, возжигаясь, преображаемся ими. И просим развернуть ИВДИВО-разработку каждого в сферах ИВДИВО каждого организацией новых условий и организованностью данными условиями каждого из нас. И, стяжая явление организации Разработка каждого в сфере ИВДИВО-разработки каждого из нас, стяжаем Синтез ИВО, и просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать лучшие выражения разработки каждого, от Отца каждого из нас в наши сферы ИВДИВО каждого. Сливаясь, синтезируясь со сферой ИВДИВО в зале ИВО, просим реплицировать всё многообразие от качеств до компетенций в сферы ИВДИВО каждого, входя в новые условия каждого из нас. И, стяжая Синтез ИВО, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Трофима, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически и эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Практику печатала Аватаресса ИВО шестой Метагалактической синтезкосмической Расы Отец-Человек-Субъект-Землян ИВО ИВАС Савелия, ИВДИВО-Секретарь расного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Андренова Ольга 23.07.2025*

**4 часть**

**01:46:12-01:59:44**

**Практика 12. Отпускание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Всеизвечной Метагалактики по итогу взаимодействия с телами. Творение и синтезирование Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Суперизвечной Метагалактике по видам материи и реальностям Синтезного, Огненного и Тонкого миров.**

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом каждого из нас, возжигаясь всеми итогами. И мы сейчас заодно нашим телам отэманируем восьмой Синтез. Все права, чем мы с вами организовались, отэманируем Аматику. То есть все подготовки, все наработки, все навыки и умения, которые сейчас сложились у каждого из нас, возжигаем и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 65472 реальность Всеизвечной Метагалактики. Там, где мы были на 7-ом Синтезе. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 65472 реальность Суперизвечной Метагалактики.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза, приветствуя их, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И мы благодарим Аватаров Синтеза за воспитание наших Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Всеизвечной Метагалактики, и просим ввести каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело в преображение Человек-Землян и далее зафиксировать нам явление архетипического Столпа Всеизвечной Метагалактики по итогам воспитания Ипостасных, Трасвизорных и Синтезтел. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 8 Синтез Синтезов и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО.*

*И, возжигаясь, преображаясь ими, мы переходим в зал ИВО Всеизвечной Метагалактики на 65537 реальность. Становимся в зале командой Ипостасей 8-го Синтеза, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть порталы в Синтезный, Огненный и Тонкие миры, по видам материи и по реальностям Всеизвечной Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 12288 Синтезов ИВО и еще 48 Синтезов ИВО. И мы направляем соотвествующий Синтез каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу, направляем нашу физичность каждому телу, приветствуем наши тела. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 49096 единиц энергии по реальностям и 16 единиц энергии по видам материи физического мира.* *Стяжая соответствующее количество Синтезов ИВО, просим преобразить и взрастить синтезфизичность каждого из нас. И далее все Ипостасные тела эманируют нам все единицы Огня, получается 5012. Все Трансвизорные тела эманируют нам единицы Духа, впитываем весь объем Духа Всеизвечной Метагалактики. Все Синтезтела нам эманируют единицы Света, и мы впитываем единицы Света каждым из нас, взрастая Всеизвечными единицами Огня, Духа, Света и Энергии, данными Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16400 капель Абсолютного Огня каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу и просим преобразить в Человек-Землян и наделить их Абсолютным Огнем. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез ИВО, просим сформировать каждому Человек-Землянину и каждому из нас ядро Абсолюта Всеизвечной Метагалактики по итогу воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. И вспыхиваем ядром Абсолюта Всеизвечной Метагалактики. Возжигаемся. И мы благодарим Человек-Землян за совместное взрастание, преображение, восхождение, и они благодарят нас за совместное взаимодействие и сотрудничество. И мы завершаем наше взаимодействие с Человек-Землянами, порталы закрываются, они уходят в свободную жизнь.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипический Столп Всеизвечной Метагалактики по итогу взаимодействия с телами. И вот сейчас идёт стяжание одной Архетипической части. И мы возжигаем и развёртываем Архетипический Столп в каждом из нас. И, вспыхивая Архетипическим Столпом и Синтезом ИВО, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за работу и взаимодействие в течение месяца по воспитанию Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

*И в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу и Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы сейчас переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь Суперизвечной Метагалактики. Становимся телесно Ипостасями 8-го Синтеза в форме. И вот сейчас мы всей командой уже вышли, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 8 Синтез Синтезов и 8 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть творение и синтезирование Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Суперизвечной Метагалактике по видам материи и реальностям Синтезного, Огненного и Тонкого миров, с фиксацией единиц энергии на каждого из нас.*

*И, стяжая 8 Синтез Синтезов и 8 Синтез Прапономочий Синтеза ИВО, мы переходим в зал ИВО 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики командно Ипостасями 8-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум ИВО, мы просим развернуть творение и синтезирование 16384 Ипостасных тел, такого же количества Трансвизорных тел и такого же количества Синтезтел по этим реальностям Синтезного, Огненного и Тонкого миров Суперизвечной Метагалактики и по 16 видам материи в Синтезном, Огненном и Тонком мире соответсвенно. И мы стяжаем 49200 Синтезов ИВО, и просим развернуть репликацию каждого из нас в творении и синтезировании Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. И мы стяжаем 49200 частных ИВДИВО-зданий в Синтезном, Огненном и Тонком мире по видам материи и реальностям. И просим развернуть творение и синтезирование Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в соответствующих зданиях в медицинских капсулах здоровья в прямой репликации и лучших достижениях 8-го Синтеза аматичности Огня, Духа, Света каждого Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

*И, стяжая 49200 Синтезов ИВО, просим развернуть репликационный Синтез каждого, каждому телу в соответствующем явлении 16-рицы от качества до компетенции человека, каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу в разнообразии их воспитания и реализации. И стяжаем 49200 репликационных Синтезов ИВО, мы просим записать лучшие свойства и качества и так далее, вплоть до компетенции каждому Ипостасному, Трасвизорному и Синтезтелу. И стяжаем программу воспитания Ипостасных, Трасвизорных и Синтезтел, прося зафиксировать данную программу в Кубах синтеза в частных ИВДИВО-зданиях каждого тела. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16400 единиц Энергии в фиксации физического мира Суперизвечной Метагалактики на каждого из нас, стяжая 16400 Синтезов ИВО. И мы просим зафиксировать сейчас Сферу ИВДИВО каждого в физический мир Суперизвечной Метагалактики, видами материи и 16384 реальностями Суперизвечной Метагалактики в росте и развитии синтезфизичности каждого из нас. И усиляемся этими единицами энергии, Синтезом ИВО, преображаемся, вспыхиваем.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас 16 видами подготовок, 16 видами жизненностей, 16 видами компетенций, 16 видами полномочий, 16 видами реализаций 8-го уровня и стандарта 8-го Синтеза ИВО. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов жизненности от видов Систем, Частей, Аппаратов, Частностей Суперизвечности каждому из нас, до Синтезчастей Суперизвечности каждому. Стяжая 16 видов Суперизвечной компетенции от прав Синтеза, Суперизвечных прав Синтеза до Суперизвечных должностных полномочий. Стяжаем 16 видов Суперизвечных полномочий от Суперизвечного космоса до Суперизвечного архетипа и стяжаем 16 видов реализаций от Суперизвечного образа жизни до Суперизвечного Синтеза ИВО. Впитываем эту концентрацию 16 видов жизненности, компетенций, полномочий и реализаций. И, стяжая 64 Синтеза ИВО, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, развёртываясь синтезфизически, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаясь на физику. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО вокруг планеты Земля. Эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия и эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВО ИВДИВО-космического Синтеза О-Ч-С ИВО ИВАС Антея, ИВДИВО-секретарь Метагалактисеского Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Красиков Андрей.*

**4 часть**

**02:00:36-02:11:03**

**Практика 13. Итоговая практика**.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим на 65472 реальность Суперизвечной Метагалактики, становимся в зале пред Кут Хуми и Фаинь Ипостасями восьмого Синтеза в форме. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим ввести нас в итоговую практику восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во все стяжания каждым из нас, синтезом нас, нами. Сейчас фиксируются Книги Посвящённого, в эти Книги заносится фиксация итогов восьмого Синтеза, всех достижений, всех стяжаний, в которых вы участвовали, то есть вот всё, что вы проходили, это всё в Книге сейчас у вас фиксируется. То есть, это книга Жизни, то есть где были, что делали, в чём участвовали. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести нас с итоговую практику.*

*И в этой возожжённости, возжигаясь итогами восьмого Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Отцом Ипостасями восьмого Синтеза всей концентрацией восьмого Синтеза. И, синтезируясь напрямую с Изначально Вышестоящим Отцом, углубляясь в явление восьмого Синтеза каждым из нас, мы стяжаем 65536 16385-льонов Огней, 65536 16385-льонов Ядер Синтеза, 65536 16385-льонов Субъядерностей восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальности Суперизвечной Метагалактики.*

*И мы просим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем стандарт восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 65537 реальности Суперизвечной Метагалактики восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигая, развёртывая пред Изначально Вышестоящим Отцом Права жизни Отец-Человек-Субъекта, Аматическое тело, ИВДИВО-тело права, Тело реальности суперизвечности Отец-Человек-Субъекта Отец-человек-землянина, ИВДИВО -тело Праправа, Прааматическое тело и Праправа жизни Отец-Человек-Субъекта. Разворачиваем собой Тело Человека Суперизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез семи Частей, прямой Огонь, прямой Синтез восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся тотально, максимально.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Части Человека Суперизвечного Космоса и 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В синтезе Частей стяжаем Тело Посвящённого Суперизвечного Космоса и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 160 инструментов Посвящённого и 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 256-рицу служения и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1048576 генов Посвящённого и 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем по 65536 видов жизненностей Посвящённого, 65536 видов компетенций Посвящённого, 65536 полномочий Посвящённого и 65536 репликаций Посвящённого, стяжая 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая всей полнотой явления Посвящённого каждым из нас и синтезом нас. И, развёртываясь Ипостасью восьмого Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, каждый из нас стяжает явление Изначально Вышестоящего Отца ипостасно, разворачиваясь восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически нами.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез и Огонь Книги восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в библиотеку ИВДИВО к Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, становимся пред Аватарами и эманируем Огонь Книги восьмого Синтеза. На этот Огонь к нам притягивается Книга восьмого Синтеза каждого из нас, берём напрямую Книгу в руки от Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь данной Книгой, мы переходим в зал в своё частное ИВДИВО-здание в кабинет в ИВДИВО-Полисе Изначально Вышестоящего Отца, кладём Книгу на стол, берём Книгу седьмого Синтеза, для тех, кто был на седьмом Синтезе и возвращаемся в библиотеку. или может быть у кого-то с предыдущих Синтезов остались Книги, посмотрите. Возвращаемся в библиотеку Кут Хуми, сдаём Книгу седьмого Синтеза или какая там у вас есть Аватару Синтеза Кут Хуми. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за подготовку седьмым Синтезом, за разработку седьмым Синтезом каждым из нас. Стяжаем подготовку, переподготовку восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с углублением каждой темы, развёрнутой на данном Синтезе.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за все тематики, развёрнутые каждому из нас и синтезом нас. За развёртывание основ и принципов аматики, прав Человека и Посвящённого, 16-рицы ИВДИВО-разработки Человека и Посвящённого, за ведение и введение в восьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, за допущение нас на восьмой Синтез. И стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия и План последующей программы развития с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*С благодарностью мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальность Суперизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Отцом, возжигаем всю концентрацию восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вот все темы, все стяжания, все практики всё-всё-всё сейчас возожгите, весь тот опыт, который вы получили, даже если вы не понимаете там что-то или не осознаёте - это всё опытом записалось, будем расшифровывать дальше.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть синтезирование и творение 1024 Ядер Синтеза восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и 1024 Ядер Синтеза подразделению ИВДИВО Бурятия. И стяжаем 2049 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за два дня восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, благодарим за творение и синтезирование каждого из нас и каждого Человека-Землянина, за развёртку аматических условий аматического тела, Розы Сердца Огня, семи Частей восьмого горизонта, за преображение каждого их нас и каждого Человека-Землянина, за введение в глубину восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, проникаясь, преображаясь, мы благодарим за восьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, развёртываясь синтезтелесно физически, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 1024 Ядер восьмого Синтеза, по 16 ядер Синтеза в 64 синтез-ядер. И синтезируем 64 синтез-ядер 64-рично в синтез-ядерный процессор восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, установив его в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Бурятия. Вспыхиваем этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас в нашем теле, синтезируя 1024 ядер восьмого Синтеза по 16 Ядер 64 синтез-ядер, в синтез 64-ядерный процессор восьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, установив его в позвоночном столпе в соответствующем месте.*

*И, возжигаясь каждым из нас восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Трофима Василису, Дорофея Доротею, Стаслава Инну, Тревиса. У нас Аватар Синтеза Тревис был. И, развёртывая восьмой Синтез, укутывая Планету Земля восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за доведение, допущение и преображение каждого из нас восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, за знакомство, ведение и развитие каждого из нас Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, развёртывая восьмой Синтез каждым из нас собою, мы укутываем всю Планету Земля восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, разворачиваем по территории служения в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия восьмой Синтез. И, эманируя в сферу ИВДИВО каждого, с благодарностью к Отцу и Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космической Высшей Школы Синтеза ИВО ИВАС Филиппа, Секретарь отец-человек-субъектного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Еланова Наталья. Согласовано, сдано: Кут Хуми 24.07.2025 г.*

*Проверка практик: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина. Сдано Кут Хуми 25.07.2025г.*